ESPARBEC
présente
LES INTERDITS

Les Immorales

par
Rohen Cobert

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 2005

ISBN : 978-2-74482-744-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà parlé des buveuses de bière du samedi soir qui vont s’éclater en boîte en suçant des mecs dans les chiottes ou en s’y faisant enculer. Mais il est une variété de donzelles que j’ai oublié de mentionner : les pisseuses. Elles ont une façon si gourmande de prononcer le mot « pipi » que ça vous titille l’urètre rien qu’à les entendre. Les pisseuses, en général, sont très fluettes, et même quand elles approchent de la quarantaine, jouent volontiers les petites filles. D’ailleurs, la plupart se font épiler le minou pour parfaire la ressemblance.

E.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS.

CHAPITRE PREMIER

Jeux interdits

Il fait nuit noire. Le clocher de l’église voisine fait résonner ses douze coups dans la nuit tranquille. Par la fenêtre restée ouverte, l’odeur de l’herbe coupée monte jusqu’au lit où je suis tapi, au cœur de l’obscurité.

J’ai entendu la voiture arriver, freiner devant chez nous. Je le reconnais, le moteur Dyna Panhard que mon père trouve si économique, mais dont le tintamarre s’entend de loin. Mes parents sont allés au cinéma. A présent, ils rentrent. Il va leur falloir quelques minutes pour ouvrir le portail, entrer dans l’allée. Le gravier crissera sous les roues. Ils donneront de la lumière dans l’entrée, dont je verrai le reflet dans l’escalier. Ils monteront se coucher, en faisant le moins de bruit possible. Il serait presque inimaginable qu’ils viennent faire un tour dans la chambre d’enfants. Mon père ne le fait jamais, ma mère très rarement.

Ça y est, ils ont allumé. Le reflet éclaire faiblement notre chambre, le secrétaire, la bibliothèque où nous empilons nos illustrés. Dans le lit voisin, celui de ma sœur Pierrette, une chevelure noire s’épanouit, étalée sur le coussin. Des pas dans l’escalier, mon cœur bat plus vite. Ils montent vers leur chambre. Non ! Ma mère s’arrête, entrouvre la porte vitrée, regarde vers nos lits. Une de ses très rares visites ! Je m’applique, bien inerte, à faire semblant de dormir. Qu’il ne lui vienne pas l’idée de nous faire un bisou. Ce n’est pas son genre, ce n’est pas une bécoteuse, maman. Elle regarde les deux lits jumeaux, les silhouettes immobiles sous les couvertures. Elle referme la porte, sans bruit, s’éloigne.

Encore quelques minutes, et l’obscurité revient dans la maison, le silence. Une petite main douce glisse sur ma cuisse. Je passe la tête sous la couverture. Une voix discrète chuchote :

— Elle est partie ?

Je réponds :

— Oui, tout va bien.

Dans le lit voisin, un traversin roulé et la tête chevelue d’une grosse poupée nous ont sauvé la mise. Il y a des mois que ma sœur Pierrette a pris l’habitude de venir dormir dans mon lit, sans que nos parents n’en sachent rien. A vrai dire, elle ne vient pas dormir. Elle s’en retourne dans son lit, plus tard, pour faire sa nuit.

Pierrette, qui a deux ans de plus que moi, accable mes dix ans d’une supériorité d’adulte. Ce qui l’amuse, c’est de jouer avec mon « robinet ». Un mot qui remonte au temps où j’étais petit.

Quand j’avais cinq ou six ans, ma mère me donnait mon bain. Pierrette, sous prétexte de l’aider, ne se gênait pas pour me taquiner. J’étais très pudique. Je ne supportais pas que ma sœur me voie nu. Je voulais qu’elle sorte quand j’étais debout, tout savonneux dans la baignoire.

Ma mère riait, disait que ce n’était pas grave, à mon âge, de laisser voir mon « robinet ». Il fallait bien le laver, même si c’était gênant d’en parler, ou même de le regarder. Elle frictionnait au savon, cette partie de mon corps. Ça me donnait une inexplicable sensation agréable. J’étais masqué par la mousse de savon, mais j’exigeais à grands cris que Pierrette se retire au moment du rinçage. Ma mère faisait un bref geste de la main ; ma sœur s’éloignait, ulcérée. Ma mère m’essuyait ; c’était encore un moment agréable. Mon sexe avait une curieuse sensibilité, qui réagissait au moindre contact. Déjà, dans ma plus tendre enfance, j’avais remarqué que le simple contact du rebord du pot de chambre provoquait cette sensation. C’était une démangeaison, une brûlure douce en même temps.

Le plus troublant, c’est que quand j’ai grandi, j’ai remarqué que mon sexe se mettait à grossir quand il était en émoi. Ma mère a fini par s’en apercevoir. Elle m’a dit en riant que j’étais un petit cochon, que je devrais désormais me laver tout seul. Ce qui m’a désolé comme une brimade.

A huit ans, je me savonnais donc tout seul, vaille que vaille. J’ai découvert que mes propres mains pouvaient aussi émouvoir mon sexe.

*

Une nuit d’hiver, le tonnerre se déchaînait sur la campagne. Pierrette m’a dit qu’elle avait peur. Elle est venue dans mon lit. Ça m’a beaucoup surpris que mon autoritaire aînée, grande fille de dix ans, puisse demander protection à ce petit frère qu’elle affectait de dédaigner. Flatté, je lui ai dit que, moi, je n’avais pas peur. Elle m’a répondu :

— C’est normal, toi, tu es un garçon.

Elle m’a poussé pour que je lui fasse de la place dans le lit. Nous avons écouté les grands coups de tonnerre qui ébranlaient les collines. Pierrette s’est collée contre moi.

— J’aurai moins peur si tu me laisses jouer avec ta petite chose, là.

Je lui ai dit que c’était mal, que maman serait en colère si elle le savait. Elle m’a répliqué qu’il n’y avait « qu’à pas lui dire ». Je me suis laissé faire, à condition qu’elle ne me chatouille pas. Elle a glissé sa petite main dans l’ouverture de mon pantalon de pyjama.

La sensation agréable est vite apparue, mais j’étais gêné. Mon sexe grossissait, durcissait. Pierrette a eu un petit rire.

— C’est rigolo, ça gonfle comme un ballon de chewing-gum.

J’étais mortifié. Je lui ai dit avec colère que si elle se moquait de moi, je ne la laisserais plus me toucher. Mon sexe n’était pas en chewing-gum, non mais, des fois !

Elle a alors mis sa main, en fourreau tiède, autour de mon truc. Elle n’a plus bougé. Nous écoutions tomber la pluie battante. Ma sœur n’avait plus peur du tonnerre. Comme je me rendormais, elle m’a dit une chose qui m’a sidéré :

— Si je soufflais dedans, il grossirait peut-être encore plus, comme un Malabar ?

L’énormité de la proposition m’a fait suffoquer.

— Tu es folle ! C’est sale ! C’est avec ça que je fais pipi !

— Ce serait sale si tu ne le lavais pas… je sais que tu le laves très très souvent… même que ça te plaît bien, de te frotter avec du savon.

— Comment tu sais ça ?

Depuis que je me lavais seul, ma sœur était bannie de la salle de bains.

— Tu veux que je te dise un secret ?

Elle me révéla qu’elle avait percé un trou, pas dans la porte, dans la cloison du placard attenant. Elle s’enfermait sous les cintres, m’espionnait à loisir. Elle me révéla qu’elle avait suivi de bout en bout mes toilettes intimes, et même les soins médicaux secrets. Quand ma mère me donnait un lavement, par exemple : spectacle que je n’aurais laissé voir à personne.

Pierrette avait tout vu ! Pour bien me prouver qu’elle disait la vérité, elle imitait mes mimiques, mes protestations, mes reculs quand ma mère introduisait la canule enduite de vaseline.

— Tu es douillet ! Maman me fait des lavements, à moi aussi, je ne fais pas tant d’histoires !

J’étais indigné de son sans-gêne. Sans ménagement, j’ai appuyé les pieds contre sa hanche. D’une brusque détente, je l’ai expulsée hors de mon lit.

— Fous le camp, espèce de folle ! Je ne veux plus que tu viennes !

Nous avions fait du bruit. La voix de ma mère nous mit en émoi. Quand la porte s’ouvrit, nous avons fait semblant de dormir. Les jours suivants, j’ai fait la paix avec Pierrette. Elle continuait à me traiter en poupon de celluloïd.

Je protestais avec indignation :

— Maman ! Pierrette fait rien qu’à m’embêter !

Ma mère réprimandait, distraite :

— Rérette, laisse ton frère tranquille !

*

Fatalement, une autre nuit d’orage est arrivée. Pierrette m’a supplié de la laisser venir me rejoindre. J’étais méfiant. Qu’elle me touche, j’aimais bien ça, mais je lui en voulais de m’avoir espionné.

— Ça te suffit pas, de me reluquer dans la salle de bains ?

— Je le fais plus ! J’ai bouché le trou avec du buvard. Je te montrerai !

Elle s’est faite pleurnicharde, comme une fille.

— J’ai peur, laisse-moi venir ! Je te donnerai un album de Bécassine !

J’ai ricané.

— Bécassine, les albums de mémé ? C’est bon pour les vieux, ça. Prête-moi plutôt tes histoires d’amour de Nous Deux : « Au-delà de l’oubli », « Anges dans la tourmente ».

J’aimais ces bandes dessinées sentimentales. Pierrette a protesté que ces magazines interdits ne lui appartenaient pas. Elle devait les rendre à sa copine Elise. Elle a fini par accepter en soupirant.

Méfiant, j’exigeai le paiement d’avance. J’entendis le froissement du papier, quand elle glissa les magazines dans mon tiroir. Elle est venue me rejoindre. La transaction lui avait donné une audace stupéfiante. A peine dans mon lit, elle fourragea dans mon pyjama comme en pays conquis.

Interloqué, je la vis plonger sous les couvertures avant que j’aie pu protester. Dans ses mains, mon sexe prenait une consistance impressionnante. Le plus inouï, c’est qu’elle le prit dans sa bouche ! Très intéressé par ce traitement nouveau, mon truc s’emplit d’une vigueur nouvelle, inconnue à ce jour.

Je balbutiais, bouleversé :

— Qu’est-ce que tu me fais ?

Elle s’interrompit pour me dire d’un ton de victoire :

— Pas besoin de souffler, ça gonfle encore plus que du Malabar !

Je me dis que si je restais dans cet état, ce serait une infirmité scandaleuse, difficile à expliquer. Mais je ressentais aussi un intense bien-être. La bouche maladroite de Pierrette s’activait. Elle faisait de son mieux, improvisait au jugé dans ce jeu nouveau pour elle aussi. J’ai reçu des coups de dent, reconnu le contact soyeux de sa langue, la pression des lèvres serrées à la base de la tige.

Elle n’avait pas encore appris l’art du va-et-vient. Après m’avoir englouti une fois pour toutes, elle faisait le bébé qui tète, la bouche collée à mon ventre. Mon truc ne devait pas être bien gros, puisqu’elle pouvait faire durer cette fantaisie sans suffoquer.

Une bouleversante sensation est montée en moi, insolite, effrayante… comme si j’avais mis les doigts dans une prise de courant.

J’ai empoigné la tête de Pierrette pour m’arracher d’elle. Mais elle tenait bon, ses mains passées sous mes fesses. Je ne voulais pas non plus que la sensation s’arrête. Ça ne ressemblait à rien de ce que j’avais connu. J’ai pensé que ça devait être défendu de se laisser faire ça par sa sœur. Mais j’ai accepté de bon cœur de griller en enfer… pourvu que la sensation dure.

Mon corps tremblait de la tête aux pieds. Je commençais à crier. Pierrette, affolée, m’a mis la main sur la bouche.

— Tais-toi, maman va venir !

Bouleversé, j’ai chuchoté :

— Qu’est-ce qui m’arrive ? Je suis malade ! Il faut appeler le docteur !

Pierrette m’a caressé le front, comme une infirmière, ce qui m’a rassuré. Elle m’a dit qu’une grande de quatorze ans, à l’école, lui avait expliqué comment il fallait faire avec les garçons.

— T’as pas de fièvre. T’es pas malade. Ou alors, c’est de la bonne maladie !

Elle s’est assurée que mon émotion s’apaisait. Elle a glissé sans bruit jusqu’à son lit.

Le lendemain, elle récupéra, sans problème, ses magazines. Je passai la journée dans un étrange brouillard, secoué par la sensation électrisante. Inutile de dire qu’il n’était plus question d’attendre le prochain orage pour convier Pierrette dans mon lit.

*

Nous avons pris nos habitudes. Elle m’a appris à embrasser en mettant la langue. C’est elle qui a pensé à mettre un traversin et une poupée chevelue dans son lit, en cas de visite surprise.

Nos parents étaient enchantés. Nous montions sagement nous coucher sans nous faire prier comme avant. Je ne pouvais plus m’endormir, si je n’avais pas, au préalable, subi la thérapie de Pierrette.

Nous nous sommes tellement habitués à nos pratiques que nous n’étions pas loin de les considérer comme un rite normal.

Pierrette ne changeait rien à sa technique. Après quelques caresses manuelles, elle m’enfournait dans sa bouche, me tenait captif entre ses lèvres closes. Elle se bornait à me malaxer avec sa langue. Ça suffisait à m’électriser en quelques secondes, qui me catapultaient vers les étoiles, puis je retombais pantelant.

Elle entreprenait alors de recommencer. Cette fois, le plaisir était plus long à venir, mais c’était doux. Elle pouvait agiter sa langue ainsi, des heures durant… une bonne partie de la nuit, parfois. Elle affirmait que ça lui rappelait quand elle suçait son pouce, que ça l’aidait à trouver le sommeil.

Il lui est arrivé de ne m’abandonner qu’aux lueurs du petit matin. Elle rejoignait, hagarde, un lit froid que la prochaine sonnerie du réveil ne lui laisserait pas le temps de réchauffer.

Moi, brisé de plaisir, je sombrais pour trente minutes de sommeil comateux d’où le réveil-matin m’arrachait.

*

Nous avons eu la chance de ne jamais être surpris. Même les nuits où Pierrette s’endormait, ma queue dans la bouche. Ma mère s’étonnait de mes yeux cernés, de mon teint pâlichon. A l’approche de la puberté, ces symptômes n’avaient rien d’alarmant.

Notre médecin vint me voir, tout seul, d’homme à homme, puisque j’étais maintenant un grand garçon de onze ans. Il m’a demandé si je me caressais, la nuit. Il a affirmé que c’était important, qu’il fallait le lui dire. Si je le faisais, il ne le répèterait pas.

Je lui ai répondu que je ne faisais jamais ça. Ce qui était la stricte vérité. Du coup, il m’a prescrit des vitamines, des fortifiants, ce qui arrivait à point nommé.

Mon intimité avec Pierrette n’allait jamais au-delà des caresses buccales. Elle disait que ç’aurait été un péché de se laisser toucher par son frère.

Je ne connaissais rien de son corps. Je me sentis donc peu concerné quand elle vint annoncer à notre mère de surprenantes hémorragies périodiques. Elle allait sur ses treize ans ; l’événement ne surprit pas ma mère, qui entreprit de lui expliquer, en grand mystère, les secrets de la condition féminine.

Je sentais que cette évolution allait éloigner Pierrette de moi. Elle venait quand même, tous les soirs, assurer mon envol vers les étoiles. J’aurais été indigné de devoir y renoncer.

La première alerte est venue de ma mère. Elle a prétendu qu’il n’était plus convenable de laisser dormir dans la même chambre un frère et une sœur devenus grands. Il fut décidé de réaménager la maison, au besoin en sacrifiant un des salons. Et en sacrifiant, sans le savoir, une divine relation.

Mais pour l’heure, nous étions encore dans la même chambre. Nous en profitions avec le désir exacerbé que provoquent les séparations prochaines. Pierrette me promettait qu’elle viendrait, discrètement, jusqu’à ma chambre, mais je savais que ce serait trop dangereux.

Elle me rendait encore visite dans mon lit, chaque soir. Rien n’avait changé dans sa pratique : elle me tétait comme un bébé affamé. C’est tout juste si, au fil des mois, elle s’était enhardie jusqu’à tenir mes hanches à peines mains, pour mieux coller son visage à mon ventre. Ça me gênait à cause des poils qui apparaissaient sur mon pubis.

Et puis, un soir, au moment du plaisir, un événement sidérant s’est produit. La décharge électrique, l’explosion désormais familière, se produisit, mais avec la sensation que quelque chose d’inconnu fusait.

Pierrette, dans un hoquet de surprise, tenta de rejeter la tête en arrière. Avec une avidité qui me sidéra, je l’en empêchai, saisissant sa tête à pleines mains, la maintenant appuyée comme elle l’avait toujours été. Elle luttait pour se dégager, mais je tenais bon. Alors, avec des haut-le-coeur de dégoût, elle consentit à avaler ma première éjaculation.

Ce fut une sensation délicieuse, celle de se vider dans un autre corps. Je retins Pierrette contre mon ventre jusqu’à la fin de mon éjaculation, me contractant et décontractant pour me libérer jusqu’à la dernière goutte.

J’ai lâché ses tempes moites, ses cheveux emmêlés. L’expérience l’avait bouleversée. Ses lèvres étaient brûlantes. J’étais plein de tendresse reconnaissante pour ma petite sœur de plaisir, ma sœur aînée, mon amour. Elle m’a regardé avec des yeux que je ne lui avais jamais vus, des yeux de femme. Elle m’a dit :

— Je ne te pardonnerai jamais ce que tu as fait !

Elle est retournée dans son lit. Elle a rejeté la poupée aux cheveux noirs par terre, entre nos deux lits, comme un obstacle.

Peu de temps après, comme prévu, elle a déménagé dans un salon reconverti en chambre d’adolescente. Elle n’est plus revenue.

Il est vrai que nous avions changé, l’un et l’autre. Le vert paradis des amours enfantines venait de se refermer à jamais pour nous. Au demeurant, elle n’était plus seulement ma sœur, mais une femme. Et comme je l’ai dit, j’étais devenu un homme. Désormais, poussés par des désirs plus forts, nous allions nous intéresser aux autres, hors du cercle de la maison. Elle jetterait les yeux sur mes copains – et moi, surtout, sur ses copines !

CHAPITRE II

Le blé en herbe

Nous habitions un boulevard bordé de villas vieillottes entourées d’un jardinet clôturé de grilles. Sur une de nos lisières, nous possédions un grand figuier, qui produisait de délectables sultanes noires, craquelées de blanc quand elles étaient mûres.

Je faisais l’escalade de l’arbre une fois par semaine, pour me régaler d’une ventrée de figues et en remplir un panier pour notre table.

Un fruit, qui avait échappé à mes regards, avait plus que mûri. Eventré au soleil, il était devenu la proie des frelons. La menaçante présence m’effrayait. Je restais au pied de l’arbre, mon panier à la main.

J’étais là, perplexe, à évaluer les risques… quand Elise, la fille des voisins, est apparue dans son jardin.

C’était la copine de ma sœur, une petite brune au teint clair, aux cheveux noirs, au visage d’icône orientale. Des sourcils un peu trop fournis ombraient ses grands yeux noirs. A treize ans, elle dédaignait les lectures de fillette, Pauvre Aggie, Espiègle Lily qui faisaient encore les délices de ma sœur. Elle a accepté de me porter quelques-uns de ses beaux magazines féminins, qu’elle m’a passés à travers une brèche du grillage.

— J’ai ça, aussi, mais je te le prête pas, tu le lis ici ! C’est à mon grand frère !

Gênée, elle me tendait un trésor : un V Magazine plein de dessins et de photos de pin-ups ! Il y avait aussi Confidences, Intimité, Elle. Comme elle n’avait rien à faire, ni moi non plus, j’ai feuilleté devant elle les magazines qu’elle voulait récupérer sur-le-champ. J’ai fait le blasé en regardant les filles en tenue légère du magazine de son frère. Nous avons commenté les autres magazines. Elle adorait les belles histoires d’amour en bande dessinée ou en roman-photo, avec des héroïnes séduites et abandonnées, des fiancés sauveteurs. L’amour triomphait de tout. Elle y croyait.

Moi, ce qui m’intéressait, c’était le courrier des lectrices. J’y cherchais des réponses à mes questions, sans les trouver. Là aussi, il n’était question que de « se donner » ou non à un homme entreprenant. « Dois-je céder, chère Françoise Giroud ? » Les réponses étaient toujours empreintes de prudence. Pas de tripotage avant le mariage. C’était une question d’une extrême gravité pour les filles. Elles ne semblaient pas éprouver, pour le sexe, la même démangeaison que les hommes. Elles programmaient leur « suprême abandon » comme on prépare un investissement. Se donner à bon escient, ne pas se tromper sur la personne, faire le bon choix, parce qu’il n’existe pas de seconde chance, une fois qu’on a perdu « son honneur ».

Elise était imprégnée de cette philosophie. Elle attendait le prince charmant, qui viendrait un jour sur son cheval blanc. Elle savait déjà comment font les hommes et les femmes pour faire des bébés. Elle se garderait vierge pour sa nuit de noces. En attendant, elle venait débattre de ce grave sujet avec moi, gamin de douze ans, le frère de sa copine.

Nous avions nos petits secrets. Elle avait accepté, une fois, de retrousser sa jupe, de baisser sa culotte, pour me montrer comment sont faites les filles. J’avais été très impressionné par cette plaie aux bords rougeâtres, bordés de poils noirs, drus comme ses sourcils. En échange, j’ai accepté de lui montrer mon truc. Elle a regardé un moment, m’a fait une réflexion vexante :

— Je croyais que c’était plus gros !

J’ai répliqué :

— Parce qu’y se repose, idiote ! Quand il est dur, il est plus gros !

A cela s’étaient limitées nos privautés.

Ce jour-là, en lui rendant ses magazines, je lui ai dit que j’avais découvert, dans les affaires de mon père, des trucs « encore plus dégueulasses » que les pin-ups de son frère. Un gros dictionnaire médical, avec plein d’images en couleurs. On voyait l’intérieur du corps d’un homme, celui d’une femme avec un bébé dans le ventre. Ça intéressait beaucoup Elise.

J’étais seul à la maison. Mes parents étaient à leur travail, Pierrette à la piscine municipale. J’ai proposé à Elise de venir consulter le volumineux bouquin relié cuir. Elle s’est glissée sous le grillage, que j’ai soulevé pour faciliter son passage. Ça me faisait un drôle d’effet, de la voir de ce côté-ci de la clôture, et plus encore, de la faire entrer dans la maison. Mes parents interdisaient les visites de nos camarades, « pour éviter de salir la maison ». Effrayé de ma propre audace, je m’arrangeais, dans le living, pour garder le jardin et le portail dans mon champ visuel. Je tirai sur l’étagère le lourd volume, que je posai sur la table.

Nous nous sommes assis, côte à côte, pour tourner les pages. Nous avons regardé un moment, en silence, les images inouïes, qui montraient les secrets de notre anatomie, et aussi, les maladies déformantes. L’illustration du varicocèle nous a fait bien rire, celle du phimosis encore plus. Je lui dis que le mot savant avait des allures de nom de pharaon. Elle remarqua, mutine, qu’il aurait fallu beaucoup de bandelettes pour momifier un pharaon aussi disproportionné. A un moment, elle s’est penchée de mon côté pour regarder une image sur la page opposée. Son genou a touché le mien. Comme dans un rêve, j’ai posé la main sur sa cuisse. Elle n’a pas réagi, absorbée par sa contemplation. Je n’ai pas retiré ma main.

Elle a lentement tourné la page : les seins des femmes, la lactation, la grossesse. Nous survolions le texte, ne regardions guère que les images. Pris d’audace, j’ai glissé ma main sous sa jupe. La peau de ses cuisses était douce, la fermeté de sa chair bouleversante. Elle restait penchée sur le livre, mais ne regardait plus. La page qu’elle fixait n’avait pas d’images.

J’ai jeté un dernier coup d’œil au portail. J’ai décidé que personne ne viendrait nous déranger. J’ai refermé le gros livre. J’ai dit que nous serions mieux sur la banquette.

— Qu’est-ce que tu veux me faire ? Je suis une fille sérieuse, tu sais !

— Seulement te toucher, comme maintenant !

Sur la défensive, elle s’est laissé allonger sur la banquette, de tout son long, genoux joints. Elle portait une culotte de gros fil de coton tricoté, toute boursouflée de mailles. Sa mère devait les lui tricoter au crochet. Elise était nubile depuis peu, sa féminité n’était pas encore vraiment affirmée. Elle avait conservé, de l’adolescence, de longues cuisses de poulain, peu charnues, qui contrastaient avec son postérieur rebondi, qui avait eu une évolution plus rapide.

— Regarde pas, j’ai un gros cul. Touche seulement !

Des chevilles à la ceinture elle a laissé mes mains la parcourir. Je la caressais lentement, comme un petit chat qu’on veut apprivoiser. Il y avait quand même des zones interdites. Elle a sursauté, indignée, quand j’ai osé toucher sa poitrine plate, pour voir si elle avait une amorce de seins. Zone interdite, alors que le reste de son corps restait offert.

Je pressentais aussi que sa culotte tressée marquait la frontière d’une autre zone interdite. L’antre de cette virginité à laquelle elle tenait tant. Là, se tenait tapie cette mystérieuse plaie rouge qui m’intimidait. Je me suis contenté de caresser ses jambes pendant de longues minutes. Le soleil l’illuminait par la grande porte-fenêtre, ses jambes irradiaient de lumière. Elle gardait les yeux fermés. Un sourire embellissait son visage blanc.

Sans dire un mot, pour ne pas briser le silence, j’ai soulevé sa hanche, elle a accepté de pivoter à plat ventre. Sa main pendait hors de la banquette, ses doigts trituraient les franges de la garniture. J’ai recommencé à caresser ses mollets, ses longues cuisses. Cette fois, j’ai osé glisser une main sous la culotte blindée. Elle avait les fesses fermes comme deux petites pastèques. Je les ai caressées jusqu’à ce qu’elles soient chaudes. Elle avait un grain de beauté sur la fesse droite, un léger duvet sur la chute de reins ornée de deux fossettes. Sous le pull, je glissais même la main le long de son dos. Elle frissonnait. Le dos n’était pas zone interdite, mais me plaisait bien quand même.

En revanche, elle n’a pas voulu que je l’embrasse sur la bouche : elle était « sérieuse ». Seulement sur la joue. Quand elle est repartie, après ces minutes grisantes, nous avions l’impression de bien nous connaître. Elle a promis de revenir, le jeudi suivant. Je l’ai galamment raccompagnée à la brèche du grillage, m’éblouissant du spectacle de sa jupe retroussée.

*

Elise est revenue deux ou trois fois dans le courant du bel été. Je n’allais pas plus loin que la première fois : je caressais ses jambes et ses fesses, qu’elle m’abandonnait avec les mêmes yeux clos, le même sourire extasié. J’avais l’impression de caresser une femme à queue de poisson.

Je serais mort de honte plutôt que de lui demander une caresse buccale – pratique honteuse, à ne pas demander à une fille étrangère à la famille. J’avais mes critères. Et puis, je n’allais pas risquer de perdre ce qu’elle m’accordait en demandant autre chose.

Alors, mes mains allaient et venaient sans cesse sur les parties autorisées de son corps, côté face et côté pile. J’avais fini par obtenir, quand elle était à plat ventre, de faire descendre sa culotte aux genoux pour mieux caresser ses fesses. Sa main pendante jouait toujours avec la frange de la banquette, le soleil illuminait son cul.

J’ai osé, à sa quatrième visite, me déboutonner et frotter mon sexe contre ses fesses dures.

— T’en fais pas, tu risques rien, tu seras toujours vierge.

Elle s’est crispée, m’opposant une fessier tendu, d’une dureté de bronze, impénétrable. J’étais trop excité pour être exigeant. Je n’ai pas réussi à me glisser dans le sillon ; c’est sur l’arrondi extérieur de ses fesses que je me suis assouvi. Une terrible éjaculation macula son chemisier et ses cheveux.

— Qu’est-ce que tu as fait ? Je suis toute mouillée !

Elle s’étonnait ; moi, je m’affolais du désastre.

— Attends, je vais t’essuyer.

Une serviette damasquinée du service de table a fait l’affaire pour réparer les dégâts. Elle se rajusta, se releva surprise, pas vraiment dégoûtée. Elle s’étonna encore plus que je lui aie nettoyé les cheveux.

— Comment, c’est monté jusque-là ?

Je lui ai dit que j’étais capable de faire des bébés. Cette révélation l’impressionna. Notre lecture commune du dictionnaire médical nous avait appris que les filles ne tombaient pas enceintes si on déposait du sperme sur leur dos et leurs cheveux.

Elle n’est pas revenue de plusieurs semaines. J’ai passé mes jeudis contre la clôture, à guetter le petit jardin où elle n’apparaissait plus.

Je continuais mes lectures en solitaire. Dans la bibliothèque paternelle, je découvris des livres couverts de papier noir, sans titre apparent pour passer inaperçus. Il fallait les ouvrir pour découvrir les titres de ces éditions bon marché : « Ardents conflits », « La panthère de Copacabana », « Le roman d’une obsédée », « La récréation », « J’irai cracher sur vos tombes », « Histoire d’O ». Cette prose me fit faire des progrès foudroyants, m’apporta des satisfactions plus complètes que par Elise. Je ne regrettais plus sa présence tant les lectures m’excitaient.

Dans la plupart de ces livres, la sodomie était dépeinte comme l’ultime aboutissement du plaisir, la marche la plus élevée vers la volupté. Je découvris aussi que de cette manière, on ne pouvait ni déflorer une vierge, ni la mettre enceinte.

*

J’étais perché dans mon figuier, quand j’ai vu Elise traverser son jardin, venir à la clôture. Elle m’a dit bonjour comme si de rien n’était. Je lui ai cueilli quelques figues, que je lui ai lancées. Elle les a attrapées au vol. Je me suis moqué d’elle parce qu’elle ne mangeait pas la peau.

— C’est le meilleur !

— Non, c’est sale !

Je lui ai demandé si elle avait de nouveaux magazines, elle m’a dit que non. Elle me demanda si j’avais toujours mon gros livre de médecine, je lui ai dit fièrement que j’en avais lu bien d’autres, depuis. Je lui proposai, sans trop de conviction, de venir apprécier mes nouvelles lectures. A ma grande surprise, elle accepta, mais à condition, ajouta-t-elle à mi-voix, « que je n’aille pas trop loin ! » Je lui promis solennellement de respecter sa virginité.

Rassurée, ma voisine, après un dernier regard inquiet vers la maison familiale, se glissa sous le grillage. Nous avons glissé le long du mur. Cette fois, je pris quelques précautions, comme celle de fermer à clé le portail. Elise suivait chacun de mes mouvements sans dire un mot.

Dans le séjour, je lui ai dit que la banquette serait plus confortable si je la dépliais. Le lit apparut. Il était couvert d’un tissu imprimé léopard.

Il n’a pas été question d’aller chercher l’encyclopédie médicale, dérisoire prétexte. Elle s’est allongée sur le dos, genoux serrés, mains jointes sur sa poitrine, yeux clos. Je me suis couché prés d’elle, j’ai tenté de l’embrasser.

— Ne me demande pas ça ; je suis une fille sérieuse. Embrasser, c’est mal.

J’ai profité de ses yeux clos pour me débarrasser de mon short, pas de mon slip, autant par pudeur que par souci de ne pas inquiéter mon invitée. Quand j’ai posé la main sur sa cheville, elle n’a pas réagi, mais j’ai vu reparaître son sourire extatique.

Alors, comme les fois précédentes, j’ai longuement caressé, sans me lasser, ses longues jambes, dont je connaissais à présent chaque centimètre. Faisant confiance à son slip blindé, elle a même consenti à écarter les cuisses. J’ai accédé à la peau satinée de la face interne des cuisses, ce qui l’a fait rougir. Mes lectures m’avaient informé, je savais qu’il ne fallait pas convoiter le siège de la virginité de ma partenaire. Elle l’aurait, de toute façon, farouchement défendu. Mais mes lectures m’avaient rendu exigeant. Mon désir s’exaspérait des interminables caresses sans aboutissement. L’étoffe de mon slip se tendait. Je fis retourner Elise, elle s’exécuta, non sans dire :

— Ne me mouille pas, cette fois !

Je lui ai promis que non. Je commençais à caresser son postérieur, que je trouvais aussi crispé et impénétrable. Même le doigt ne pouvait s’y frayer un passage. Je décidai de faire appel à mes connaissances nouvelles. Elise, couchée à plat ventre, les yeux clos, ne suivait plus mes mouvements. Je fis glisser mon slip. Jamais je n’avais vu mon sexe aussi violacé. J’ouvris le tiroir de la desserte, où j’avais caché le tube de vaseline, le lubrifiant dont ma mère recouvrait la canule de mes lavements. Je m’enduisis. J’étais si tendu que le simple contact de ma main faillit me faire partir.

Je glissais mon doigt vaseliné dans le sillon fessier. A présent, il pouvait pénétrer. Elise, alarmée, se crispait toujours davantage. J’approchais mon gland violacé de ses fesses blanches, où la contraction faisait naître des fossettes.

— Qu’est-ce que tu veux faire ?

— T’en fais pas, tu seras toujours vierge, et pas enceinte !

Si dures que soient ses fesses, mon membre était encore plus dur. Mon attaque la surprit ; elle rampa vers le haut du lit pour se dérober à la pénétration. Je posai mes mains en appui sur le lit, de part et d’autre de sa tête. Elle ne pouvait plus me fuir. Je m’attendais à des cris qui m’auraient mis en déroute. Elle ne dit rien, se bornant à donner des coups de hanche pour gêner ma progression.

J’avais tout juste réussi à introduire mon gland dans un minuscule orifice, qui ressemblait à un nombril. Je ne pouvais aller plus loin malgré la vaseline. Avais-je bien lu ? Je me demandai si les pratiques racontées dans les livres étaient véridiques. Je poussais sans cesse, avec précaution, prêt à revenir en arrière si ma partenaire criait. Elle respirait fort, mais ne disait rien. Je forçais toujours, ce qui lui faisait émettre des petits cris. Ses mouvements désordonnés, en fait, étaient plutôt destinés à aider à la pénétration, ce qui m’excita au plus haut point quand je finis par le comprendre.

Je poussais toujours, sa chair cédait peu à peu. Je glissais en elle. Bientôt, je fus gobé tout entier. J’allai le plus loin que je pus, jusqu’à ce que ses fesses butent contre mon ventre. Ce fut une sensation ineffable, un des plus intenses moments de bonheur de ma vie. Celui dont j’aimerais me souvenir à mon heure dernière. Je regardais ses cheveux noirs, son visage rouge sur les draps blancs. Elle respirait avec violence, les yeux toujours fermés.

J’ai voulu remuer en elle. Je n’ai pas pu ! En pleine panique, j’ai réalisé que j’étais captif du cul serré. Impossible de reculer d’un centimètre ! Je me voyais contraint d’appeler à l’aide par téléphone, j’imaginais déjà l’ambulance nous embarquant soudés l’un à l’autre. Mieux valait tenter de se tirer d’affaire par nos propres moyens. Si je parvenais à jouir, je me dégonflerais. Mais comment parvenir à l’orgasme sans coulisser dans l’étau ? J’ai tenté de reculer, pour faire un va-et-vient. Peine perdue, à chaque recul, j’entraînais avec moi, collé à mon ventre le bassin de ma partenaire.

Alors, je me suis borné à donner de petits coups de burin en avant, sur les quelques millimètres qui demeuraient libres. Elise articulait des petits « Oh… Oh ! » à chacune de mes atteintes au plus profond de son anus. L’élasticité de la chair a fait le reste. Au bout de quelques minutes, le brûlant conduit qui me tenait coincé relâchait sa pression. Je pus coulisser, tout en demeurant serré. La sensation était divine, j’en avais des vertiges. Ce fut à ce moment qu’Elise, éperdue, articula :

— Je vais le dire à mon frère !

Comme si la menace, à ce moment, avait pu me faire renoncer ! Rien n’aurait pu m’empêcher d’aller au bout. Qu’on me juge, me condamne, m’exécute, mais qu’on me laisse jouir ! Dressé sur les avant-bras, je regardais le cul, m’émerveillant de son éclat, de sa fermeté. Je parvenais à coulisser assez librement pour m’extraire en partie, apercevoir mon membre violacé, qui luisait entre les fesses blanches.

Elise ne protestait plus, ne luttait pas pour se dégager. Elle me subissait, attendant que je jouisse d’elle. Le plaisir montait, irrésistible. J’avais promis de ne pas « la mouiller ». Je ne la mouillerai pas « à l’extérieur ». Le flot de l’éjaculation gicla, si brutal que je poussai un aboiement. Je poussais à fond pour inonder ma partenaire au plus profond. Je regardais, en même temps, ses fesses, m’étonnant de ne voir aucune réaction apparente au déluge brûlant qui les remplissait.

— Tu es sûr que je ne risque pas d’être enceinte, comme ça ?

— Je te le jure !

J’empoignai ses hanches, tins Elise collée contre moi jusqu’au dernier spasme, à la dernière goutte, comme si j’espérais la féconder quand même. Je découvrais que le plus grand plaisir est celui qui naît de l’éjaculation profonde. Je ne connaissais pas encore le plaisir que peut donner le vagin, mais la sodomie me paraissait au moins égale en intensité.

Je lâchai les hanches d’Elise sans m’extraire, me remis en appui sur les bras pour ne pas l’écraser. Elle restait inerte, les yeux ouverts, la sueur collant ses cheveux. Volontairement ou non, elle fit une chose qui me charma : son cul eut une contraction autour de mon membre, pour l’essorer de sa dernière goutte. Ce n’était certainement pas une réaction de rejet.

— C’est fini, je suis déshonorée, je ne suis plus vierge !

— Tu es toujours vierge ! N’importe quel docteur te donnera un certificat !

— Oui, mais moi, je sais que c’est pas vrai !

Avec précaution, j’entrepris de glisser en arrière. Ce fut long, délicat. Elise se plaignait que je lui faisais mal. Je ne pouvais pas demeurer fiché en elle. La sortie fut plus lente que l’entrée. Je récupérais, centimètre par centimètre, ma queue apaisée. Quand elle fut libérée, Elise demeura allongée à plat ventre, consciente de ne plus rien avoir à défendre. Je restais ému par le spectacle de son derrière bombé, dont l’apparence n’avait nullement été altérée par ce qu’il avait subi. Je croyais l’avoir saccagé. Vanité masculine ! Il était toujours cambré, provocant, plus encore, même, à cause du reflet de sueur, ou de sperme.

Mon désir d’Elise revenait déjà. Comme elle se relevait sur un coude, l’air égaré, je lui dis bêtement :

— Tu vois, je ne t’ai pas mouillée, cette fois !

Elle me lança un regard accusateur.

— Montre-moi la salle de bains, idiot ! Ça coule !

J’entendis l’eau gicler derrière la porte close. Sur le lit, la couverture léopard était maculée d’une tache sombre. Je ramassai la culotte en coton tricoté.

L’énormité de mon acte m’apparut. « Nom de Dieu, j’ai enculé Elise ! » Je repensais à sa menace de tout dire à son frère, la terreur du quartier. Pour moi aussi, c’était un événement considérable. N’importe quoi pouvait arriver, rien n’effacerait de ma mémoire la journée ardente.

Quand Elise est ressortie de la salle de bains, elle avait une expression hostile. Elle n’a pas voulu que je l’embrasse. Je voulais lui dire que, pour moi aussi, c’était la première fois, que je n’oublierais jamais.

Nous allions continuer à nous voir, bien sûr ?

Elle a évité mon bras, a marché très vite vers la porte, comme si elle craignait que je la retienne. J’ai entendu ses sandales claquer sur le ciment, puis sur le gravillon de l’allée. Elle a fait le chemin de retour sans m’attendre. Elle m’a claqué au visage les portes du paradis.

J’ai tremblé pendant une semaine de voir paraître sa famille criant vengeance. Elle n’a rien dit à personne. Elle n’est jamais revenue non plus.

CHAPITRE III

Renée, dans la chaleur de l’été

En plein mois d’août, nous revenions de la plage, Pierrette et moi. J’avais pris l’habitude de boire un milk-shake bien glacé, rue Halévy. La patronne, me connaissant, me rajoutait toujours un peu plus de café. Mais ce jour-là, ma sœur ne voulait rien savoir de mon caprice. Elle voulait « prendre le thé ». Elle m’a expliqué qu’on « boit » de l’eau ou du vin, mais qu’on « prend » du thé ou du café. Subtilité de langage qui remonte au temps où ces boissons chaudes étaient considérées comme des médicaments.

— Tu veux le prendre où, ton thé ?

J’étais agacé de ce caprice.

— Viens, tu vas voir, c’est un endroit très chic !

Je l’ai suivie, résigné, avenue Félix-Faure. Il y avait un salon de thé anglais qui s’appelait le « Westminster ». Pierrette, très à son aise, a choisi sa table, m’a désigné ma chaise, en minaudant comme une lady. Sur la carte, toutes sortes de spécialités british, pancakes, pudding, raffinements et préciosités incongrus sur la Côte d’Azur.

Je me suis résigné à cette expérience qui promettait d’être ennuyeuse. Et puis, la serveuse est apparue, vêtue en nurse anglaise ! Robe noire, bas noirs, toque et tablier blancs, elle était adaptée au décor de boiseries vernies. Cette petite merveille était blonde, d’une blancheur de teint de poupée anglaise, et niçoise ! Mieux, ma sœur la connaissait !

Pierrette m’a présenté, m’a jeté un bref regard critique. J’ai eu honte, soudain, de mes cheveux en bataille, de mon tee-shirt noir aux manches trop courtes, de mon jean délavé. Je n’allais pas dans le décor. Et l’acné me tenaillait, je venais d’écraser un horrible bouton qui faisait rougeoyer mon nez. De toute façon, avec mes quinze ans, je ne risquais pas d’intéresser cette presque vieille qui allait sur dix-neuf !

C’est avec une respectueuse froideur que j’ai choisi un thé Darjeeling Himalaya, parce que le nom me paraissait aventureux. Renée nous a apporté pancakes et marmelades ; je l’ai suivie du regard, quand elle s’éloignait. Elle avait des hanches rondes, des fesses épanouies. Ses mollets charnus, gainés de noir (au mois d’août), laissaient présager des cuisses blanches, sanglées de jarretelles. Je les imaginais, moites dans le secret de la robe noire.

— Elle doit avoir trop chaud, la pauvre, avec ces bas ! a dit Pierrette, espiègle, en étalant de la marmelade dans son pancake.

Elle montrait qu’elle avait suivi mon regard. Ça m’a agacé ; je crois avoir rougi, puis bredouillé une banalité. Pierrette m’a raconté qu’elle avait connu Renée au lycée Calmette où elles étaient condisciples. Renée n’était pas vraiment niçoise, sa famille venait de Suisse, ce qui expliquait sa blondeur, son teint clair. Sa famille se vouait à l’hôtellerie ; son père était maître d’hôtel dans un palace, son frère chef de rang, elle venait de débuter dans ce salon de thé. La fréquentation des élites cossues avait donné à sa famille une dignité de maintien qui me paralysait.

Renée, en desservant, nous a raconté qu’elle était déçue de ne pas pouvoir aller au concert de Johnny Hallyday, un rocker débutant qui passait au Nouveau Casino.

Pierrette a lancé :

— Tu as une sacrée veine !

Elle avait réservé deux places, pour elle et son flirt, Alexis, un gros bijoutier moustachu. Alexis avait, lui, programmé une escapade à Venise à la même date !

Ma sœur nous a proposé, à Renée et moi, de nous revendre les billets. Elle avait le sens pratique. Renée était tentée, moi moins : mon argent de poche était rare, je n’aimais guère le jeune chanteur, en qui je voyais une copie d’Elvis. J’ai repensé aux bas noirs de Renée, je me suis entendu dire que j’étais d’accord !

La date du concert, coïncidence heureuse, tombait pour mon seizième anniversaire. Une façon comme une autre de marquer l’événement !

Les jours suivants ont été fébriles. Pierrette aurait voulu me faire endosser mon costume, avec chemise et cravate. Elle tentait de m’imposer ses choix comme quand j’étais petit. Moi, je voulais aller à la soirée rock, avec mon Levi’s, mon blouson de cuir noir, mes bottes. J’ai quand même consenti à mettre une chemise à la place du tee-shirt. C’est en parfait rocker que je me suis présenté chez Renée. La maman m’a reçu très gentiment. C’était une grosse femme, qu’on devinait tendre comme une brioche. Le père était absent.

Quand Renée est apparue, j’ai eu la gorge serrée, j’ai maudit ma bêtise. J’aurais voulu pouvoir courir me changer. Elle ne portait plus de bas noirs, mais une jupe en crinoline gonflée de jupons et de froufrous. Une large ceinture entourait sa taille étroite. Une petit tricot orange moulait sa poitrine dardée en avant par des balconnets. Elle avait pris soin de souligner ses yeux d’un trait de noir, de crêper ses cheveux blonds pour en faire un casque raidi de laque. Elle n’avait plus rien de britannique, mais conservait une indéniable classe dans ses vêtements Nouvelle Vague. Elle m’a fait une bise de copine.

— Je suis prête. On y va ?

Je me rengorgeais en descendant l’avenue aux côtés de cette splendeur. Je croisais des hommes qui devaient se demander ce que cette merveille pouvait bien faire avec un morveux boutonneux. Je marchais à ses côtés ; elle me racontait des histoires marrantes de son salon de thé. Ne sachant quoi faire de mes mains, je les ai enfouies dans les poches de mon perfecto.

Le Nouveau Casino était derrière les Galeries La Fayette. De grandes affiches annonçaient le passage de l’espoir français du rock. Ça m’énervait qu’il ait choisi un nom anglais, plus ou moins déformé de « holiday ». J’ai dit à Renée qu’il aurait dû s’appeler « Jeannot Vacances ». Elle a ri, m’a dit que j’étais bête.

Les billets nous ont permis d’accéder à de bonnes places. Nous étions au second rang pour admirer l’idole dans son costume à paillettes. L’ambiance est montée à coups de « kili watch », de « Souvenirs, souvenirs ». La pénombre de la salle n’était pas aussi propice que dans un cinéma ; je ne me voyais pas tenter de bécoter ma voisine. Et puis, Johnny a chanté quelque chose de doux : « O toi qui regrettes de m’avoir fait soufrir… »

Renée a paru émue. Sous le coup de l’émotion, elle s’est laissé aller à me prendre la main. Je n’ai plus osé bouger, n’ai plus guère entendu la chanson. Renée continuait à me tenir la main, d’autres chansons ont suivi. J’étais gêné, émerveillé. Bêtement, ma bite venait aux nouvelles, tendait l’écrin étroit du jean. Le damné blouson de cuir me tenait trop chaud, j’avais les mains moites, ne pouvais en aucun cas retirer ma main pour me débarrasser de la gangue de cuir.

Le temps m’a paru long jusqu’à la fin du concert. Dans les dernières minutes, j’ai pris le risque de presser la main de Renée. Elle allait s’apercevoir qu’elle avait oublié sa main, la retirer… Mais non ! Elle a pressé ma main en retour ! J’ai découvert que cette connivence discrète, cette promesse implicite, c’était peut-être le meilleur moment d’une rencontre, tout aussi intense que l’assouvissement.

Il allait donc se passer quelque chose entre moi et cette grande fille de dix-neuf ans ! Les lumières se rallumaient. Il était trop tard pour tenter de l’embrasser. Ma queue, dans le jean, ruait comme un cheval ! Je l’ai raisonnée, pliée en deux, en marchant vers la sortie. J’ai réussi à redevenir présentable. Renée avait repris ma main. Elle a dit qu’il était trop tôt pour rentrer, alors qu’il était déjà minuit passé.

Nous avons traversé la place Masséna illuminée. La grande statue blanche d’homme nu semblait beaucoup l’amuser ; elle a fait des commentaires sur son anatomie, sans le moindre mot vulgaire. Je découvrais qu’on peut dire des choses très osées dans un langage académique. Elle recommençait à m’intimider. Elle a tourné la tête vers moi avec une expression interrogative, comme si elle avait posé une question que je n’avais pas entendue.

Heureusement, son menton levé m’a fait comprendre que ce n’était pas une question. Je l’ai embrassée sous l’égide de la bite de pierre, dans le clapotis des jets d’eau de la fontaine.

Elle avait la langue agile, j’ai senti la pression de ses ongles à travers le cuir de mon blouson. Mon jean recommençait à devenir étroit.

J’ai pris Renée par la main, à mon tour. Je l’ai entraînée vers le jardin Albert 1er, ses ombrages, ses pelouses. Pas âme qui vive, à cette heure. Un vieux qui promenait son chien m’a agacé, nous avons marché jusqu’au manège de chevaux de bois, près de la statue de la lionne de bronze. L’endroit était propice, mais peu herbeux.

Nous sommes restés debout, appuyés au fauve au rictus menaçant. J’ai embrassé Renée, mes mains sont parties à la découverte. Sa poitrine ferme n’avait pas besoin de soutien. Quand je l’ai embrassée dans le cou, l’oreille, sa peau s’est hérissée de chair de poule. J’ai emprisonné son oreille tout entière dans ma bouche, dardant la langue en cornet, pour la caresser le plus profond possible. Dans cette position, j’étais vraiment collé à elle ; malgré les jupons, elle a senti le volume de mon sexe.

Charitable, elle a dégrafé les boutons de métal riveté. Le contact de sa main sur ma peau a failli me faire crier. Jusque-là, je n’avais pas osé descendre au-dessous de sa ceinture. Mais puisqu’elle prenait l’initiative, je n’avais plus à me gêner. D’un geste brutal, j’ai plongé les mains sous ses jupons.

La douceur de sa peau était bouleversante. Renée, pendant ce temps, me branlait tendrement, mais c’était quand même trop. Je l’ai suppliée d’arrêter. Espiègle, elle a accéléré le mouvement. Ça n’a pas traîné : j’ai giclé très loin dans l’herbe rase. Je criais en crispant mes mains sur sa chair.

— Non, je ne voulais pas ! Pas comme ça !

Elle m’a embrassé.

— Je sais, je suis méchante. On va arranger ça !

Après un regard aux alentours, elle s’est agenouillée devant moi, a déboutonné la braguette entière pour avoir un accès complet. L’odeur de sperme me gênait. Sa bouche, en douceur, a englouti ma queue gluante. Je retrouvais la sensation familière de mes nuits d’enfance. Je n’osais pas tenir la tête de Renée, de crainte de la décoiffer. C’était frustrant de ne pouvoir toucher son corps dans cette position. Mon érection est revenue très vite. Plus rigide, mais moins sensible, me semblait-il.

J’ai relevé Renée, l’ai embrassée pour remercier sa belle bouche. Je l’ai adossée à la statue, d’un geste impérieux. J’ai fait glisser son slip le long de ses cuisses satinées. D’un doigt impatient, j’ai exploré sa chatte humide pour repérer mon chemin. Ma bite sautait hors de la braguette. L’ayant positionnée sur la fente, je l’ai plongée d’un coup de reins qui a soulevé la fille. Elle a poussé un râle surpris.

— Tu ne vas pas me dire que c’est la première fois ?

— Eh oui, pourtant !

— Alors, vas-y, défonce-moi !

Elle a pris ma tête à deux mains, m’a aspiré la langue avec une voracité de louve. J’avais les mains sur ses cuisses blanches, mais j’ai amélioré ma prise en empoignant ses fesses. Chacun de mes coups de reins la cognait au socle de pierre, mais mes mains la protégeaient des chocs. Je m’émerveillais de plonger dans tant de douceur. Renée a cessé de m’embrasser pour respirer très fort. Ça m’étonnait de la voir, elle si distinguée, haleter comme une bête. Moi, j’avais encore la pudeur de retenir mon souffle pour ne pas la choquer.

Je ne décollais plus mes mains de ses fesses, avec l’impression grisante que j’allais pouvoir cogner en elle toute la nuit. Mais elle montait vers son orgasme. Ses mains ont glissé sous ma chemise, ont caressé mon dos, puis l’ont griffé.

Elle a sangloté :

— Tu me baises bien ! Allez, viens !

La douleur de la griffure m’avait dégrisé, mais son appel a agi comme une décharge électrique. J’ai précipité mes coups de queue jusqu’au paroxysme qui me fit exploser au plus profond de son vagin. Dans une sauvage pression des mains, je la plaquais contre moi, pour la sentir à moi, à jamais. Ma queue se vidait en goulées brûlantes. Cette invasion d’un autre corps, c’était aussi un plaisir. Le plaisir sacrilège d’avoir enfreint un tabou en baisant avec une grande.

J’aurais bien voulu perpétuer l’instant. Mais Renée a remué pour se dégager. De peur de tomber enceinte, elle voulait rentrer d’urgence se laver à l’eau froide. Elle m’a dit que mes petites bêtes étaient en train de grouiller en elle ; ça m’a émoustillé.

Nous sommes repartis. Elle a voulu prendre un taxi pour rentrer plus vite. En route, elle m’a demandé mon âge. Je lui ai dit que j’avais seize ans, justement ce jour-là ! Elle m’a lancé, espiègle :

— Alors, bon anniversaire !

Je l’ai déposée devant chez elle, avant de retourner chez moi. Tout confus, je me suis faufilé dans notre maison endormie. Moi aussi, je devais passer à la salle de bains. Pierrette me guettait.

— Alors, c’était bien, Johnny Hallyday ?

— Oui, oui !

— C’est maintenant que tu rentres ?

— Je suis resté à discuter avec Renée.

Ironique, elle a désigné, dans la glace, mon dos griffé.

— Discussion animée !

Je me suis senti furieux. Pierrette s’amusait.

— T’en fais pas ! Ce sera un secret entre nous. Je pensais bien que Renée allait te plaire !

— Tu avais tout organisé ?

— Bon anniversaire, frérot. Et bonne nuit.

Elle s’est avancée, a déposé un baiser léger sur mes lèvres.

Elle est repartie, radieuse. Je hochais la tête, contrarié que mon charme, à lui seul, n’ait pas suffi à conquérir Renée.

CHAPITRE IV

Un désir nommé Greta

Quand on va faire du karting à la Siesta, sur la route du bord de mer, entre Nice et Antibes, on ne pense pas faire de rencontre.

Accoudée à la barrière, elle suivait le déroulement de la course des apprentis champions. En dépassant un concurrent, comme je passais devant elle, je lui ai adressé un salut, elle a ri. Un concurrent m’a dépassé ; elle a ri plus encore.

Après la course, je suis allé vers elle.

— C’est votre faute si j’ai perdu, vous m’avez troublé !

— Je n’ai rien fait !

Elle avait un fort accent allemand, ça m’a surpris, son physique n’avait rien de teutonique : longs cheveux noirs, visage rond, yeux effilés en amande. Dans son sourire éclatant de blancheur, ses dents étaient un peu trop grandes. Je l’ai invitée à manger une glace, elle a accepté de bonne grâce.

Greta était jeune fille au pair dans une famille de Nice. C’était son jour de congé. Je me suis amusé de son prénom, elle m’a expliqué que c’était le diminutif de Margaret. La conversation restait froide ; elle ne comprenait rien à mes sous-entendus salaces.

Sur une question plus directe, elle a fini par me dire que pour elle, le sexe, c’était important quand on était amoureux. Sinon, ça ne comptait pas. Réponse qui m’a plongé dans des abîmes de perplexité.

Nous avons marché ensemble vers ma voiture ; elle portait son pull plié contre ses avant-bras joints sur son ventre, comme une petite fille soigneuse. Hormis le noir autour des yeux, rituel à cette époque, elle ne portait aucun maquillage. Je l’ai complimentée sur son bronzage, elle m’a dit qu’elle utilisait de l’huile d’olive pour s’enduire le corps, ce qui était bien plus naturel que tous les produits industriels.

Transporter une fille dans sa voiture, à l’époque, c’était avoir déjà un pied dans son lit. En tout cas, les hommes l’interprétaient ainsi. Mais je me rendais compte que la règle du jeu n’était pas forcément la même avec ma passagère allemande. Si je proposais une chambre d’hôtel pour faire la sieste, elle allait pousser les hauts cris.

Je me suis résigné à lui proposer d’aller chez moi écouter des disques. En espérant qu’il n’y ait personne à la maison.

Mes parents travaillaient, mais Pierrette était imprévisible. Elle rappliquait à toute heure avec son Alexis, sous prétexte de regarder la télé, appareil encore rare dans les foyers, à l’époque.

Quand nous sommes arrivés, je suis parti en éclaireur. Il n’y avait personne ! J’ai fait signe à Greta. Elle est entrée, amusée de mes précautions.

— C’est dangereux, ya ?

Je l’assurai que non, sans préciser que le danger, c’était moi ! Nous sommes passés au salon ; la télé était éteinte, pas âme qui vive. Comme nous étions venus écouter des disques, j’ai pris dans la pile un 45 tours pas spécialement romantique. Les Chakachas dans « Eso es el amor ». C’était tropical, endiablé. Greta a commencé à danser toute seule, pendant que je décapsulais des cocas.

Je suis resté pétrifié, les bouteilles à la main. La fille avait un corps splendide ! La danse faisait saillir ses formes agressives sous la légère robe d’été. Elle avait de beaux mollets, même sans talons aiguilles. Elle a agité ses cheveux en crinière, m’a souri. Je lui ai tendu la bouteille. Elle s’est arrêtée de danser, est venue vers moi, m’a tendu ses lèvres. Sa complaisance fit tomber mes inhibitions. J’ai plaqué son visage contre le mien, ma langue a plongé dans sa bouche.

— Ouh, j’ai soif !

Elle reprit sa respiration, porta le goulot à ses lèvres. Je la tenais d’une main, en buvant. Ma main explorait ses rondeurs avec désinvolture. Son slip se tendait à craquer sur des fesses très rondes, tout en muscles. Inviolables. Le genre d’étau où l’on ne peut entrer qu’avec l’accord de la propriétaire. Nous nous sommes assis sur la banquette ; j’ai continué à l’embrasser. Sur le pick-up, le disque tournait en boucle.

— Tu vas froisser ta robe, enlève-la !

— Oh NON !

La violence du refus m’a inquiété, je battais en retraite.

Mais elle a jouté :

— Et si quelqu’un vient ? J’aurais la honte pour moi !

Je l’ai assurée qu’il n’y avait aucun risque. Pour la rassurer, il m’a fallu donner un tour de clé à la porte du salon. Elle allait faire glisser sa robe, mais je lui ai dit :

— Attends, c’est mieux si c’est moi !

J’ai débouclé la ceinture, fait glisser les fins lacets qui la tenaient aux épaules. La robe a glissé comme une corolle de parachute. Soutien-gorge et slip blanc ont suivi. Nue, elle semblait les porter encore tant ils avaient laissé leur marque sur sa peau bronzée. Je restais à l’admirer comme une statue de bronze. Ce n’était pas un mannequin anorexique : elle était drue, saine comme une paysanne. La taille marquée mettait en valeur la chute de reins.

— Tu sais que ta maman t’a bien réussie ?

— Ma maman est plus jolie que moi. Viens, maintenant, moi aussi, je te veux déshabiller !

Elle s’est approchée, avec un drôle de sourire, a déboutonné ma chemise jean. J’en profitais pour la peloter ; elle a protesté.

— Pas me toucher quand je travaille !

J’ai triché pour me déshabiller plus vite. Ma queue se dressait ; elle a pudiquement détourné la tête. Elle s’est laissé rasseoir sur la banquette, mais je la sentais tendue. Elle a fini par me dire qu’elle voulait que je mette un condom. Je ne connaissais pas le mot, elle m’a expliqué. Une capote anglaise ! Quelle drôle d’idée… Elle m’a expliqué qu’elle avait peur d’être enceinte. C’était la grande peur, en ce temps-là, elle y tenait.

— J’avais un ami en Allemagne, mais c’est fini. Il n’a pas été correct. Il a dit oui, et puis il n’a pas fait attention.

Elle était tombée sur un insouciant qui avait éjaculé dedans. La pauvre fille avait enduré des semaines d’inquiétude.

— Et depuis, plus personne ?

— Nein ! Vous, les garçons, vous êtes égoïstes. Votre plaisir seulement, pas vrai ?

— Pas toujours. Alors tu vis sans baiser ?

Elle a ri, avec un petit regard de défi.

— J’ai une amie à Neuwied, chez moi. Pas de risque, beaucoup de douceur. C’est bien !

La révélation m’a dérouté. Puis je me suis dit que si elle avait accepté de venir jusque chez moi, c’est qu’elle n’était tout de même pas fanatique de gouinage.

— Si tu veux, je vais être comme ton amie. Tu vas oublier que je suis un homme. Je vais faire comme si j’étais une femme.

— Mais tu ne peux pas, tu vas vouloir…

— Non. Pour toi, je serai une femme, une femme qui t’aime. Ich liebe dich !

Elle a ri.

— Nein, tu prononces mal, le deuxième « ch », on le fait siffler : « Ich liebe dish ! »

J’ai répété, elle était contente de m’avoir appris un peu d’allemand, là, tout nus, sur la banquette.

J’ai posé la main sur sa cuisse bronzée, luisante. L’huile d’olive était pour quelque chose dans le satiné de sa peau. Je me suis agenouillé sur la moquette, devant ses jambes écartées. Sa toison intime était odorante d’huile. J’avais l’impression de manger un « pan bagna ». J’ai posé mes lèvres sur celles de sa chatte. Mes mains prenaient possession de ses hanches pour les attirer à moi.

Je la dévorais à coups de langue rapides, puis de plus en plus lents, profonds. J’ai levé un œil vers son visage ; elle me regardait faire avec une expression hagarde.

— Les garçons allemands ne font pas ça !

— Tu es mal tombée !

Son jus coulait sur mon menton, avant de mouiller la banquette. C’était odorant, musqué. La chair de ses hanches vibrait sous mes mains, traversée de décharges électriques. Je me suis risqué à remonter vers le clitoris. Elle a hurlé, serré ma tête entre ses cuisses. Paralysé, j’ai quand même continué à la titiller au point sensible. Sa main fourrageait dans mes cheveux. Elle disait des tas de choses en allemand, sans chercher à se faire comprendre.

Les rythmes brésiliens se déchaînaient. Finalement, cette musique-là allait bien avec ce que nous faisions. Brisée de plaisir, Greta a tenté de se reprendre. Elle a reculé, mais je m’agrippais à elle. Je la sentais palpiter sous ma langue. Soumise à ma voracité, elle a continué à jouir sans plus chercher à se dégager, ne réagissant plus que par des râles, des frissons. Au bout d’un moment, elle s’est calmée, j’ai relâché mon étreinte.

— Romain, tu es fou ! Total plem plem !

Je me suis fait expliquer l’expression. Ses yeux brillaient comme des étoiles.

— Plem plem, c’est fou ! Vous dites con, aussi !

Elle s’est levée, a énoncé :

— Les garçons allemands sont cons !

Je lui ai demandé si ça avait été mieux qu’avec sa copine. Elle m’a dit :

— Oui, mieux, parce qu’avec toi, il y a la menace… de ça.

Elle désignait ma queue.

— Tu ne risques rien, j’ai promis.

J’embrassais le bout de ses seins blancs. Elle a caressé ma tête, presque maternelle.

— Oui. Tu es un garçon honnête, je suis méchante avec toi.

Elle fixait ma bite avec une attention quasi médicale. Ça m’a gêné. Je savais que je n’étais pas une grande pointure quant à la longueur. Mais je me rattrapais sur le diamètre. J’ai cru qu’elle envisageait de me faire une gâterie, mais ça ne faisait pas partie de ses habitudes.

Elle a fini par me dire, puisque j’étais un garçon honnête, qu’elle voulait bien que je la pénètre, mais en lui donnant ma parole d’honneur de m’extraire avant d’éjaculer.

J’ai accepté. Remplir son nombril bronzé pouvait être excitant. Elle s’est allongée sur la banquette, je suis venu sur elle. Mes caresses poussées l’avaient préparée à la pénétration. Au premier coup de reins, j’ai coulissé en elle jusqu’au fond. Elle était très accueillante. Ma queue grossissait encore. J’ai agrippé Greta par les épaules, pour avoir une prise solide, la pénétrer plus encore. La violence de mon étreinte l’a inquiétée. Elle sentait que, lancé à ce train, je risquais de ne pas tenir ma promesse.

— Non, arrête, Nein ! Je ne veux pas ! Pas comme ça !

Elle me suppliait. Contrarié, je me suis arrêté, en appui sur les bras.

— Tu avais dit que tu voulais.

— Oui, mais j’ai peur. Si tu veux, on fait autrement. Par-derrière !

J’ai repensé à ses fesses de bronze. Le cadeau n’était pas pour me déplaire, j’ai dit oui.

Ce fut un moment d’intense frustration, de m’extraire de son con délectable, mais Greta a pivoté, me proposant son côté pile. Pas question de courir chercher un lubrifiant, je devrais me contenter de l’humidité de ma précédente intromission. J’ai pesé de tout mon poids. La chair s’écartait lentement sur mon passage. Greta gardait les dents serrées, sans se plaindre. Chaque millimètre de souffrance pour elle était un millimètre de bonheur pour moi. Elle n’avait pas dû le faire souvent de cette façon.

J’ai enfin eu le plaisir d’être entièrement en elle, avec le spectacle grisant de mes poils noirs sur ses fesses blanches. Elle avait deux fossettes sur les reins ; ses longs cheveux noirs éparpillés masquaient son visage. Je me suis penché, ai écarté ses cheveux, soufflé sur son visage empourpré pour la rafraîchir.

— Ça va ?

— Oui, mais attends un peu. Ne bouge pas encore. Laisse-moi m’habituer !

Je suis resté fiché en elle, immobile. J’ai serré les cuisses sur ses hanches ; elle m’a répondu par une contraction.

— Maintenant, si tu veux !

— Et comment !

Je me suis mis en mouvement, lentement. Puis, j’ai accéléré, pilonnant la chair secrète de Greta sans ménagement. Les rondes fesses dures ne me gênaient pas, j’étais chez moi. Elle subissait sans se plaindre. Sans cesser de remuer, j’ai redressé mon torse, j’ai empoigné ses hanches. Elle a compris ce que je voulais ; elle s’est cambrée d’elle-même, au-devant de ma bite. Elle a poussé un drôle de râle, j’ai crié avec elle. Pantelants, nous sommes restés ainsi. Dans cette position, ses fesses dures serraient ma bite, pendant que mon jus se répandait dans ses profondeurs.

Elle s’est rallongée, je suis resté collé à elle. J’ai dit dans son oreille :

— Ich liebe dish, Greta.

Elle était contente que j’aie su le dire correctement. Sur le pick-up, le disque recommençait sa énième rotation. J’ai laissé faire.

Greta était dans la salle de bains quand la poignée de la porte du salon a tourné. Comme elle n’était plus verrouillée, mon père a pu entrer sans difficulté. Stupéfait, il m’a vu nu sur la banquette.

— Mais enfin, Romain…

Il a entendu couler la douche. Il a compris. Cher vieux papa.

— Je monte, remets tout en place, ta mère ne va pas tarder, il y a une grève surprise en ville.

Il allait partir quand Greta est arrivée, drapée dans une serviette.

— Je te présente mon père.

— Bonjour, monzieur !

Mon père a reconnu l’accent.

— Vous êtes allemande !

— Oui, de Rhénanie !

— Je connais !

Il a eu un sourire attendri. Ça devait lui rappeler des souvenirs : sa propre entrée en Allemagne, dans l’armée de Lattre.

— Désolé de vous avoir dérangés. Je partais.

Il a hésité, puis a articulé, difficilement, comme une friandise interdite :

— Auf wiedersehen, Fraulein !

Quand il est parti, nous nous sommes rhabillés. Greta a dit que mon père était gentil. J’ai pris le disque des Chakachas, le lui ai offert. Il lui revenait.

Greta est rentrée dans son pays, à la fin de son séjour. Nous avons correspondu un moment. La vie nous a séparés. Ce n’est que dix ans plus tard que j’ai eu l’occasion de lui rendre visite en Allemagne, mariée, mère de famille. Son mari était un grand blond placide.

J’ai dîné chez eux. Au dessert, elle a voulu mettre de la musique, pendant que nous sirotions le cognac que j’avais apporté. Ce fut, bien entendu, « Eso es el amor ».

CHAPITRE V

L’amie de maman

C’était le mois de mai sur la Côte d’Azur. Le Festival du film avait commencé, à Cannes. Je venais d’acheter d’occasion un appareil photo Foca. Avec cet appareil rustique mais performant, je faisais une moisson de photos de vedettes. Je jouais au paparazzi amateur, parvenais à fourguer des photos à des agences, ce qui me donnait une auréole de photographe de presse. J’étais un jeune homme très occupé.

*

Je poussais ma moto hors du garage dans l’intention de bien employer la journée qui s’annonçait. J’avais fignolé ma tenue selon les canons de l’élégance de l’époque : polo Lacoste noir, jean blanc.

— Romain ! a crié ma mère. J’ai une course à te confier ! Un carton de livres à porter chez Juliette.

Juliette, c’était sa copine d’enfance. Elle habitait au diable, sur les hauteurs de Rimiez, ça allait me prendre un temps fou. J’ai râlé. Le carton de livres, de bonnes dimensions, il allait falloir l’arrimer sur mon précaire porte-bagages. Les bouquins, je les connaissais : du Cronin, du Caldwel… maman était friande de traductions de grands romans américains.

— Attache bien le carton, ne va pas les perdre ! Elle y tient, Juliette !

J’ai tiré sur les sandows pour immobiliser la charge. J’ai grimacé un sourire agacé, avant de me défouler sur la pédale du kick-starter de ma bécane. J’ai démarré en trombe, en me disant que je pourrais effacer ce détour imprévu en une demi-heure, avant de prendre la route de Cannes.

La maison des Martin s’élevait en retrait d’un grand jardin. Belle bâtisse en pierre de la Turbie, éclatante de blancheur. J’ai klaxonné au portail, il n’y a pas eu de réponse. J’ai arrêté mon moteur, mis pied à terre, détaché le maudit carton, sonné au portail. Mentalement, j’étais déjà en route pour Cannes.

A mon agacement, on a mis longtemps à répondre. Enfin, la porte s’est ouverte. Une silhouette féminine drapée dans un peignoir de bain blanc est venue vers moi, faisant crisser le gravier sous ses tongues. Elle n’a pas ouvert tout de suite, a dévisagé le livreur à travers le portail. Elle était blonde, mais j’avais entendu ma mère dire que ce n’était pas la couleur naturelle de son amie Juliette. Quant à son visage, selon mes critères de paparazzi, elle avait comme une petite ressemblance avec Martine Carol.

Elle, de son côté, me dévisageait, intriguée. Et puis son visage s’est éclairé.

— Romain ! Je ne t’avais pas reconnu ! Entre…

Elle a ouvert le portail, j’ai dû suivre, me coltinant le carton.

— Viens prendre un verre, c’est gentil de m’avoir rapporté ces livres.

— Pas trop longtemps, j’ai ma moto dehors !

Son salon était grand comme une piste de basket. Elle m’a dit de me mettre à l’aise. Son peignoir de bain fermait mal. J’ai vu apparaître un genou rond à fossettes comme je les aime. Je commençais, intérieurement, à me filer des claques : je n’allais pas trouver excitante une copine de ma mère, tout de même ?

Elle a sorti des verres, en verre massif à bulles, de la verrerie de Biot. Et le soda a coulé.

— Tu sais, dans le Coca, on met du whisky, quelquefois. Tu veux essayer ?

— Avec plaisir !

Elle a balancé une bonne dose de Johnny Walker.

A ma montre, l’heure tournait. J’aurais voulu abréger les mondanités, décamper. D’autant que Juliette me racontait sa vie, ses loisirs, ses amis, posait des questions sur mes études, mes petites amies. C’était à la fois crispant et amusant. A un moment, elle a admiré le volume de mes bras ; comme un grand nigaud, j’ai fait saillir mes biceps, leur diamètre de quarante centimètres, que j’avais réussi à obtenir en me martyrisant trente minutes tous les matins aux haltères.

— Tu as raison de prendre soin de ton corps. J’ai fait la même chose toute ma vie. J’ai joué en championnat national, dans l’équipe de volley. Tiens, regarde.

Elle a sorti un album de photos. Je l’ai vue, toute jeunette, les cheveux châtains, mais je n’ai pas relevé la différence. Son petit short et son maillot numéroté étaient gonflés à craquer, aux bons endroits. Elle avait été sacrément excitante, Juliette !

Je l’ai regardée en refermant l’album. Avec ce sacré peignoir de bain, on ne pouvait pas se faire une idée. Je l’ai suivie des yeux. Elle portait les verres à la cuisine, rangeait les bouteilles, en bonne petite ménagère.

Quand elle est revenue, elle avait l’air à la fois confuse et enjouée.

— J’ai un petit service à te demander, Romain. Tu veux m’aider à remettre mes livres en place, dans la bibliothèque ? Ils sont dans les rayons les plus hauts, et je crains de tomber de l’escabeau.

Je l’ai suivie dans une pièce presque aussi vaste que le salon. Des rayonnages d’acajou couvraient tout un mur. Il y avait à profusion des ouvrages reliés cuir, aux titres dorés. Dans les hauteurs, moins prestigieux, moins souvent consultés, les romans américains dont ma mère faisait sa pâture. Un élégant escabeau de bois coulissait sur un rail ; je m’apprêtais à l’escalader. Juliette m’a arrêté.

— Attends ! Tu ne sais pas où il faut les mettre. Je préfère le faire moi-même. Tiens-moi l’escabeau, plutôt !

Elle a commencé à grimper. Ses hanches sont passées devant mon nez. Quand elle s’est immobilisée à la bonne hauteur, ses cuisses étaient devant mon visage.

Le peignoir s’était entrebâillé un instant, révélant des cuisses de nacre. L’étoffe de mon jean souffrait. J’ai repassé à Juliette, en vitesse, un par un, ses satanés bouquins. Je me disais que ça ferait un sacré scandale dans la famille, si je me permettais un tripotage incongru. Le monde est plein d’allumeuses qui n’attendent qu’une occasion pour crier à l’outrage. Juliette m’avait connu enfant, puis ado, c’était presque une parente, je ressentais une crainte quasi incestueuse, me reprochais déjà de l’avoir trouvée excitante. Surtout pas de vagues. Je suis en mission pour maman, terminé. Je recommençais à penser à ma moto.

Elle redescendait. Je tenais ferme le bois lisse ; elle ne risquait pas grand-chose, même si je n’avais pas été là. Soudain, sa tongue a accroché un barreau, s’est déchaussée. Juliette a dévalé de tout son poids, pile entre mes bras ! Surpris, j’ai failli lâcher prise, mais j’ai tenu bon.

— Oh, que je suis maladroite ! a-t-elle gloussé.

Le pire, c’est que sa chute avait retroussé le peignoir de bain. Sa cuisse nue était contre ma cuisse. Je l’ai tenue très fort quelques secondes de trop ; elle ne m’a pas demandé de la lâcher. Elle est remontée un barreau plus haut, pour que son visage soit à la hauteur du mien. J’ai happé sa bouche sans plus réfléchir. Quand on est grand, c’est un pur bonheur d’embrasser une femme sur une échelle : elle est pile-poil à bonne hauteur.

Juliette a palpé mes épaules, mes bras, pour jauger la solidité de son support. Elle s’est laissé aller, ne tenant plus à l’échelle que par la pointe des talons sur les barreaux.

Dans cette position, en porte à faux, pendue à mon cou, elle ne pouvait empêcher mes investigations sous le peignoir de bain. Elle avait la peau satinée, la taille bien marquée ; ses cuisses et ses fesses avaient conservé la fermeté due à ses activités sportives. Je ne pensais plus du tout au Festival de Cannes. Ma queue, dans sa gangue de coton, me suppliait de la libérer.

— Romain, mon petit Romain ! Nous sommes fous !

Elle reprenait haleine pour un appel à la raison, puis replongeait voracement sur ma bouche. J’ai ressenti un soulagement de noyé qu’on ranime quand ma bite s’est retrouvé à l’air libre. J’avais l’impression qu’elle ne m’appartenait plus, qu’elle partait toute seule en avant.

Juliette a senti le lingot brûlant sur sa cuisse. Elle a sursauté.

— Oui ! C’est ça, viens dans moi !

Je n’ai pas eu à chercher : la seconde d’après, j’étais en elle, bouleversé par sa chaleur, sa douceur. Elle a poussé un cri, a abandonné l’échelle pour me serrer entre ses jambes, les talons joints derrière mon dos. Le peignoir ne masquait plus que ses épaules. Vite, j’ai empoigné ses fesses, pour la soutenir, collée à moi. En la soulevant, puis en la laissant redescendre, je parvenais à coulisser en elle à la force de mes bras. Son poids devenait l’auxiliaire de la pénétration. Elle a gémi :

— Oui, ma petite brute !

— Je te fais mal ?

Je frémissais de la tutoyer dans cette position.

— Non, continue ! CONTINUE !

Elle gigotait trop, défiait la pesanteur. Elle a voulu m’embrasser en même temps, mais la position ne s’y prêtait pas. Elle m’a proposé de monter à l’étage des chambres. Mais je ne voulais pas m’extraire d’elle.

— Tu es fou ! Ne me fais pas tomber !

— T’en fais pas, je te tiens ! dis-je en assurant mes mains sous ses fesses.

J’ai commencé l’ascension des escaliers, Juliette collée à moi. Les marches craquaient sous notre double poids ; c’était délicat de monter sans voir où je posais les pieds. Nous sommes arrivés à l’étage sans encombre. Ma bite s’exaspérait de l’interruption.

— Ouvre la première porte, Romain.

J’ai obéi, me suis arrêté sur le seuil.

— C’est votre chambre !

Elle m’a serré convulsivement.

— Justement, ça n’en sera que meilleur !

Elle tortillait l’épaule, pour faire glisser son peignoir de bain. Je l’ai aidée à se dénuder, sans m’extraire d’elle. J’ai marché jusqu’au lit, y ai posé Juliette, l’accompagnant dans sa chute. Nous étions enfin à l’horizontale ; ça changeait la façon de pénétrer.

A mon premier coup, elle a hoqueté de surprise, m’a regardé avec des yeux exorbités.

— Tu me défonces…

J’ai craint de lui avoir fait mal. J’avais eu l’impression d’être allé plus loin en elle qu’elle n’était accoutumée.

— Je vais faire doucement !

Elle m’a griffé les épaules.

— Non, idiot ! Au contraire ! Vite et fort ! Tue-moi !

Elle serrait ses cuisses blanches sur mes hanches, je les ai écartées. J’avais besoin de toute l’ampleur de mes mouvements pour lui donner ce qu’elle voulait. Ma queue m’effrayait, violacée comme une aubergine. J’ai offert à Juliette ce qu’elle avait demandé – très vite et très fort ! Jamais encore je n’avais traité une femme avec cette violence… bélier de forteresse, piston de locomotive. Sous mes ruées, le corps de Juliette glissait vers la tête du lit. Sa tête a fini par porter contre le bois ; elle a glissé encore, le cou tordu, les yeux hagards.

Elle balbutiait des paroles obscures sur ce que je lui faisais, ce qu’elle ressentait, à quel point elle aimait ça. Je me sentais capable de la labourer pendant des heures. Elle a fini par appeler sa mère, les yeux révulsés, les oreilles écarlates. Elle a pris ma main, a passé sa langue entre mes doigts au moment précis où j’explosais en elle.

Elle a senti mon spasme ; son regard s’est fait attentif, pendant qu’elle pompait à petites contractions vaginales le sperme que je déversais en elle. Je l’ai embrassée tendrement, ses yeux étaient comme des étoiles.

Dans la lucidité qui suit le plaisir, je réalisais que c’est à madame Juliette Martin que j’avais manqué de respect. Je prévoyais des ennuis interminables, si le cher maître venait à apprendre son infortune. Juliette m’a appris, sans grande surprise, que son mari travaillait trop, la négligeait. Je lui ai répondu qu’il était impardonnable.

Elle était guillerette, humide comme une prairie après l’orage, cette maîtresse qui avait dix ans de plus que moi. Elle m’a dit tendrement que j’étais « très fort ». Sa flatteuse appréciation m’a rendu vaniteux comme un paon. Je lui ai dit que je devais ça à ma maman ; elle a dit qu’elle garderait une grande reconnaissance à son amie d’enfance.

Ensuite, elle a glissé sa main vers ma cuisse, a emprisonné ma bite, qui a manifesté son émoi. Déjà, Juliette rampait sur le lit, amenait sa tête au niveau de mon bas-ventre. J’ai senti la chaleur de sa bouche sur mon membre encore humide de nos sécrétions. Cette hardiesse me sidérait. Elle me suçait comme si je sortais de la salle de bains, alors que je sortais d’elle. J’ai voulu ne pas être en reste, rendre la caresse à sa chatte dévastée. J’ai hasardé une langue prudente. Elle m’a dit :

— Arrête !

Décontenancé, j’ai obéi.

— Ne le fais pas si ça te dégoûte. Surtout pas par politesse ! Une femme sait immédiatement si on lui fait ça de bon cœur ou non. Mieux vaut ne pas le faire, que le faire mal !

J’étais très gêné d’avoir été démasqué. Je lui ai demandé comment il fallait faire, pour que ce soit bien fait.

— Il faut le faire comme si tu aimais réellement ça. Et aimer réellement ça. Je sais, tu penses liquides et saleté, mais vous aimez bien, pourtant qu’on vous suce et qu’on vous boive. Eh bien, pour nous, c’est pareil. Dis-toi bien que la partie que tu lèches contient moins de microbes que ta propre salive. C’est le baiser sur la bouche qui devrait te paraître dégoûtant, pourtant, ça te plaît ?

J’ai dit que oui.

— Je vais te faire un cadeau qui te rendra irrésistible pour toutes les femmes. On va recommencer ; cette fois, tu vas m’embrasser… sur la bouche d’en bas, comme si c’était vraiment ma bouche. Il y a des lèvres, là aussi, mais pas de dents.

— Ni de langue.

— Oui, il y en a une, je vais t’apprendre à la caresser. Ce serait idiot que, doué comme tu es, tu passes ta vie à baiser comme un mari. Je vais t’apprendre à être un amant !

J’étais d’accord. Elle s’est étalée, jambes écartées sur le lit. J’ai approché ma tête de son sexe plein de nos odeurs mêlées.

A l’étage au-dessous, ma queue manifestait son intérêt pour cette expérience nouvelle. Elle savait bien qu’en dernier ressort, c’est elle qui interviendrait après la mise en bouche.

*

C’est à la tombée de la nuit que j’ai récupéré ma moto, devant le portail. Je paraissais très fatigué, au repas du soir ; ma mère a dit que la bousculade du Festival de Cannes ne me valait rien. Je me suis gavé de steak tartare.

J’ai repris souvent la route de Rimiez, aux heures où le digne avocat tondait ses pratiques, ou séduisait ses électeurs. Un jour pourtant, Juliette m’a signifié mon congé : elle craignait que son mari se doute de quelque chose. J’ai insisté, protesté, promis la plus totale discrétion, rien n’y a fait. Elle m’a dit en riant que j’étais désormais de taille à rendre n’importe quelle femme amoureuse de moi. C’était un congé définitif.

Par la suite, ma mère nous a dit, à la maison, que sa copine Juliette était bien extravagante de décider d’avoir un enfant à son âge. Presque trop tard, dans la vie d’une femme. Elle attribuait, malicieuse, ce retour de fécondité du mari à ses succès en politique. Le cher maître siégeait à l’Assemblée.

CHAPITRE VI

Jany la mordorée

J’ai toujours adoré l’uniforme des hôtesses de l’air. Celle-là marchait devant moi, avenue Jean-Médecin, d’un pas preste et décidé. J’ai réglé mon pas sur le sien, pour continuer à bénéficier du spectacle de son fessier étroitement gainé de serge bleu marine. A chaque pas, le globe d’une fesse, puis l’autre, tendait l’étoffe, révélant l’élastique d’un slip. Mais l’élastique en saillie ne mordait pas la chair, ce qui laissait supposer l’absolue fermeté des « crames » que je lorgnais.

L’inconnue était rousse, cheveux sobrement coupés au carré. Sans être de grande taille, elle n’était pas vraiment petite. A un moment, elle ralentit devant une vitrine, je suis parvenu à voir son visage dans le reflet. Un petit visage de chat avec des yeux verts. Je me suis dit que ce serait un bonheur d’être choyé en vol par une hôtesse de ce genre. Mais je me doutais que c’était plus qu’aléatoire de l’aborder en pleine rue. Je décidais de continuer à la suivre tant qu’elle resterait sur mon itinéraire. A tout hasard.

Au niveau du boulevard Victor-Hugo, elle s’est dirigée tout droit vers une agence de voyages. Mon hôtesse de l’air n’était qu’hôtesse d’agence. Tant pis, tant mieux, elle n’en serait que plus accessible. Elle est entrée. Je stationnais, indécis, devant le panneau vitré qui proposait des croisières, des destinations de rêve. Je glissais un regard à l’intérieur ; plusieurs filles en uniforme s’affairaient derrière les comptoirs, renseignant les candidats au voyage. Je décidais d’entrer. Dans le pire des cas, je ramasserais une brassée de catalogues.

L’intérieur était climatisé. J’avançais vers le comptoir où officiait la beauté rousse. Une autre fille, qui se trouvait libre, m’interpella :

— Je peux vous aider ?

Agacé, je lui fis face. Un même cri nous échappa :

— Romain ! Elise !

Elle était donc là, l’Elise perdue de vue de mes vertes années.

Ma sœur Pierrette m’avait vaguement dit qu’elle travaillait dans une agence ; j’avais cru à une agence immobilière. C’était maintenant une belle brune aux yeux sombres, aux hanches épanouies. L’uniforme lui allait très bien, à elle aussi.

Le dilemme était cornélien. Je décidais de ratisser large. Elise, je saurais toujours où la retrouver.

— Tu m’excuses, j’ai des renseignements à prendre auprès de ta copine !

Elle jeta un regard à la rousse.

— Tu as un dossier avec Jany ?

— Oui, c’est en train de se faire, mais je ne suis pas encore décidé !

— Elle s’occupe des croisières. Tu me diras les conditions qu’elle te fait, je pourrai peut-être t’avoir une réduction ! Et puis… on a des choses à se raconter !

J’ai promis que j’allais la revoir, on a échangé nos téléphones. Je me suis retrouvé, enfin, devant le visage de petit chat agrémenté de tâches de rousseur. Je savais désormais qu’elle s’appelait Jany. Mais il ne fallait pas en faire état.

J’ai passé une passionnante demi-heure à m’entendre énumérer les charmes et les avantages d’une croisière en Méditerranée, avec départ au port de Nice, escales enchanteresses, excursions en supplément. Jany avait une voix mélodieuse, et surtout, elle s’investissait dans ce qu’elle disait, avec des mimiques, des moues, des lueurs malicieuses dans le regard. J’étais sous le charme. Elle savait qu’elle était belle, en jouait. Elle a failli m’arracher un engagement ferme et un chèque d’acompte. Elle m’a parlé des conditions pour couples, je lui ai dit que j’étais célibataire. Mon regard a croisé, de loin, celui d’Elise, qui suivait la négociation.

C’est cette connivence qui m’a donné de l’assurance. Jany donnait des signes d’impatience. J’ai joué mon va-tout, en lui disant que je me déciderais si elle acceptait de prendre l’apéritif avec moi, à midi.

— Comme vous y allez ! Ça ne fait pas partie de mon travail !

— Une petite exception en ma faveur !

— Je serais dans un bel état, si je devais trinquer avec tous les clients !

Elle m’a jaugé, une lueur de défi dans ses beaux yeux verts.

— Si j’accepte, je veux votre chèque tout de suite. Et l’apéritif, dans le bar le plus proche !

Elle m’a regardé écrire le montant.

— Vous prenez un risque. Si je prenais votre commande, et ne venais pas ?

J’ai relevé la tête.

— Vous ne ferez pas ça. Pas vous.

Je me suis engagé à faire une croisière en Méditerranée, de Nice à Athènes, avec escales. Projet qui n’était nullement prévu l’heure précédente. Je suis sorti de l’agence, délesté de mon chèque, brochure en main, rendez-vous pris pour midi. Elise, de son comptoir, m’a lancé un regard de détresse. Aux prises avec une cliente, elle n’a pu me rejoindre.

De retour dans la rue, je me reprochais mon impulsion. Comment peut-on s’engager ainsi, sur un coup de tête, et parce qu’une fille me paraissait jolie ? De plus, la svelte beauté de Jany marquait une rupture complète avec les filles rondes que je croyais préférer.

A midi précis, j’étais devant l’agence. C’est Elise qui est sortie la première ! Son visage s’est éclairé en me voyant. Elle croyait que j’étais venu pour elle. Je lui ai fait la bise, en copain. Elle avait les joues fraîches. Elle m’a dit que la clim marchait trop fort.

— Elise, faut que je te dise, j’ai proposé à ta copine Jany de prendre l’apéro ensemble. Elle va me faire avoir le cap Sounnion gratos, et peut-être aussi la visite de Pompéi !

Elle a fait la moue.

— Jany est une bonne copine, je lui aurais demandé, ça aurait marché aussi. Mais bon, si c’est une entrevue d’affaires, je peux me joindre à vous ?

— Bien sûr. Mais si tu vois que ça la contrarie, invente-toi un prétexte et prends le large.

Interloquée, elle a éclaté de rire.

— C’est pas tout à fait une discussion sur les tarifs, on dirait ?

Là dessus, Jany est sortie, ce qui m’a évité de répondre. Je lui ai souri d’un air engageant, elle s’est approchée, intriguée.

— Ça vous ennuie, qu’on trinque à trois ? Je viens de retrouver une amie d’enfance.

— Vous vous connaissez ?

— Oui, a dit Elise. Je t’ai parlé de lui. C’est Romain.

— Tu veux dire… Le Romain ?

Elise a éclaté d’un rire gêné, Jany m’a regardé d’une drôle de façon. J’ai demandé si Elise avait dit du mal de moi. Elle m’a assuré que non. J’ai descendu l’avenue, une hôtesse à chaque bras, la rousse longiligne, la brune capiteuse. Plaisant pour la gloriole, mais je ne savais pas où j’allais. Je me suis dit que ce serait misérable de n’offrir que l’apéritif à mes invitées, et les ai emmenées d’autorité à l’Univers, brasserie célèbre pour ses spaghettis flambés. Jany n’a pas fait d’objection, rassurée par la présence d’Elise, qui évoquait nos lectures d’enfance, notamment, le fameux dictionnaire médical de mon père. Elle a eu la discrétion de ne pas aller plus loin. Mais la réflexion de Jany m’avait révélé qu’elle avait déjà reçu des confidences.

Elise, rieuse, volubile, mangeait à grandes bouchées gourmandes, entre deux phrases. Elle racontait les clients insolites de l’agence. Jany mangeait lentement, à petites bouchées posées, parlait peu. Son regard a croisé le mien, j’y ai lu une connivence secrète. Les femmes sont ainsi faites : si une copine s’intéresse à un garçon, ça le rend plus intéressant. En ce qui me concerne, le choix était malaisé. Elise, c’était tout un épisode de mon enfance, que j’aurais avec plaisir réactualisé. Mais Jany, c’était l’enivrante perspective d’une relation nouvelle.

Je décidai de laisser faire le destin. Pendant le repas, je restai cordialement distant, sans manifester la moindre préférence. Manifestant le même intérêt aux propos tenus, riant de la même façon aux plaisanteries. Après les cafés, ces dames se sont absentées un moment, à l’heure où l’addition tarde à venir. Quand elles sont revenues, Elise paraissait très pressée, elle avait un client à recevoir, dés l’ouverture, pour lui transmettre ses billets de croisière. Elle ne s’est pas rassise, a filé aussitôt.

Jany m’a regardé avec un sourire contraint, comme si le départ de son amie la contrariait. Je n’avais pas encore payé ; elle s’est rassise près de moi. Je lui ai demandé à quoi elle employait ses soirées, elle a répondu qu’en semaine, elle ne sortait pas. J’ai insisté pour la voir, le soir même. Elle a refusé. Encore dix minutes de débat passionné, et elle a fini par accepter, de m’inviter à « prendre un pot » chez elle – un petit moment – le soir même !

J’ai noté soigneusement son adresse, dans un immeuble du centre. Elle est partie très vite.

Le cœur en fête, j’ai compté les heures, le reste de la journée. Je suis repassé par la maison, me suis douché, habillé de propre, brossé les dents à faire saigner les gencives. Pierrette m’observait, narquoise.

— Toi, tu es sur un coup !

— Oh tiens, j’ai rencontré Elise, par hasard !

— L’uniforme lui va bien, hein ?

Je restais pantois. Elle a repris :

— Nous sommes restées en contact. C’est une fille bien. Mais le mariage ne lui a pas apporté tout ce qu’elle attendait !

Je n’ai pas parlé à Pierrette de mon projet de croisière.

A l’heure dite, je sonnais au parlophone de l’immeuble où habitait Jany. La porte s’ouvrit, je m’élançai dans les étages.

Elle ouvrit à mon premier coup de sonnette. Elle ne souriait pas. Décontenancé, je la vis, cheveux noués, sans maquillage, drapée dans un peignoir blanc molletonné. Elle me dit que si elle avait pu m’atteindre, elle m’aurait décommandé. Une migraine atroce l’empêchait de me recevoir. Mais puisque j’étais là… que j’entre quand même, pas longtemps !

Je lui dis que mieux valait s’abstenir, que je ne voulais à aucun prix la déranger. Je fis un pas en arrière.

— Mais non !

Elle insista, et finalement, m’agrippa par la manche, comme dans un jeu, pour m’introduire chez elle.

L’appartement de Jany était confortable, mais impersonnel. Pas le moindre objet, bibelot, ou tableau, pour indiquer les goûts de la maîtresse de maison. Un appartement-témoin… c’était déroutant. J’ai débouché la bouteille de champagne que j’avais apportée.

Tandis qu’elle préparait les boissons, c’est tout juste si j’aperçus, comme touche personnelle, un album concernant les ballets classiques. Elle me confirma qu’elle avait longtemps pratiqué la danse. Elle revint, portant les flûtes sur un plateau. Elle s’assit sur la banquette de cuir, à mes côtés. Son absence de maquillage, son peignoir, son manque d’apprêt la fragilisaient. J’ai commencé à lui poser des questions d’homme. Si elle avait un petit ami, par exemple. Elle dit oui ; ce fut un petit choc. Mais elle ajouta très vite que c’était un homme marié, très attaché à son épouse, qui ne venait la voir qu’une fois ou deux par semaine.

— Quand ça l’arrange, même si moi, ça me dérange !

— Il ne risque pas de venir ce soir ?

— Non, monsieur dîne en famille !

Le champagne l’avait revigorée ; elle ne parlait plus de sa migraine. Nous avons discuté cinéma, chanson. Elle a mis de la musique ; j’ai proposé de danser, juste pour avoir le prétexte de l’enlacer. J’aimais bien la tenir dans mes bras, cette grande fille. Les yeux dans les yeux, sans avoir à baisser la tête. Son ventre à hauteur du mien.

— Il faudrait quand même rester sages !

Elle repoussa ma main qui s’égarait, mais pas ma bouche. Sa langue avait le goût du champagne. Nous sommes retombés sur la banquette. J’ai dégrafé la ceinture du peignoir ; son corps est apparu, harnaché de satin blanc, soutien-gorge, porte-jarretelles, bas. Pas de slip, mais ses cuisses serrées dissimulaient son sexe. Etrange tenue pour une migraineuse ! Ça ressemblait à une gentille embuscade.

Je l’embrassais, elle protestait :

— Non, pas si vite ! On se connaît à peine !

J’insistais, elle se butait :

— Je ne veux pas ! Pas le premier jour ! On ne se connaît que depuis ce matin.

— Tu me connais, Elise t’a parlé de moi !

— Si tu savais ce qu’elle m’a dit !

J’avais emprisonné sa cuisse d’une main qui remontait doucement. Sa toison rousse est apparue, environnée d’une chair éclatante de blancheur. Tout en continuant à la caresser, je dégrafais son soutien-gorge, un de ces engins sournois qui ont leur agrafe devant, entre les seins. Elle avait les épaules et la poitrine mouchetées de taches de rousseur, comme une pluie de confettis dorés. Elle m’affirma que c’était laid, je lui assurais que ça la rendait appétissante comme un abricot muscat.

Les seins étaient ronds, fermes, la pointe rose peu marquée. Je l’ai dévorée de baisers voraces, mourant d’envie de lui faire un suçon révélateur, pour mettre en rage son ami en titre.

Elle a senti ma voracité, s’en est inquiétée.

— Ne va pas me faire un suçon, au moins !

Elle retenait ma bouche de la main, puis me lâcha.

— Tu as raison, après tout… fais comme tu veux !

Elle tenait ma tête appuyée contre elle, pendant que j’apposais ma rouge signature en aspirant sa chair très fort, juste entre les seins.

— Je t’offre un médaillon.

Ma bouche descendit vers son nombril. Je levai les yeux vers son visage, elle suivait ma progression. Une expression angoissée assombrissait ses yeux verts. Ma bouche a emprisonné son sexe rose, comme pour un baiser. Dans le même temps, mes mains se plaquaient sur ses hanches. Elle a poussé un long soupir.

— Tu es fou !

Je dégageai ma bouche, pour lui dire :

— Je te donne du bonheur, si tu en veux !

— Oui ! Continue !

Sa main fourrageait mes cheveux. Elle était assise sur la banquette, et moi, à genoux sur le tapis, je la savourais. La chatte rousse avait un goût de mandarine. Elle ne criait pas, ne gémissait pas ; c’était une pudique, Jany, seulement des frissons, des soubresauts involontaires. J’avais appris, à bonne école, comment donner du plaisir à une femme de cette façon. A la façon qu’elle a eue de m’empoigner les cheveux, j’ai compris que ça y était, elle jouissait. Malgré son contrôle, un cri bref lui a échappé. Ses cuisses m’ont serré la tête, écrasé les oreilles. Alors, bien que bloqué, j’ai glissé un doigt, pour poursuivre la caresse. C’est ça qui l’a déstabilisée ! Elle s’est rejetée en arrière, contre le dossier, comme pour m’échapper. Sa main a heurté le seau à glace où reposait la bouteille.

— Arrête, ou je t’arrose !

— Non, verse du champagne entre tes seins, sur le médaillon que je t’ai fait !

Amusée, elle a obéi, en se plaignant que c’était glacé. Le liquide pétillant a dévalé le long de son corps, franchi le nombril, a abouti au delta roux, là où je l’attendais pour le boire.

— On ne m’a jamais fait ça ! Tu es fou, toi !

Elle me regardait boire à sa fente. Elle a cessé de verser.

— Tu permets ? J’ai soif aussi.

Elle a récupéré une flûte, s’est servie. Alors que c’était si simple de boire au goulot. Mais Jany n’avait pas de ces gestes ordinaires.

Son peignoir avait été mouillé, elle a voulu l’enlever. J’en ai profité pour me déshabiller. Elle m’a montré sa chambre ; un grand ours en peluche trônait sur le lit. Elle l’a écarté, m’a regardé venir vers elle, la queue en avant.

Allongée sur le dos, elle s’est placée au milieu du lit, jambes écartées, en me lançant un regard d’appel. J’ai vite été sur elle, je l’ai pénétrée. Elle a serré ses bras et ses jambes autour de moi, au point que j’avais du mal à remuer. Ma bouche a happé la sienne. Je faisais l’amour – avec ma langue dans sa bouche, tout autant qu’avec ma bite dans sa chatte. Le plaisir venait vite, trop vite. J’ai voulu faire durer. Je m’immobilisais, à moitié sorti, pour faire tomber la pression. Jany remuait les hanches, suppliante.

— Reviens, continue !

Ça devenait un jeu. J’attendais un peu, puis retombais sur elle – en elle – sans crier gare, au moment où elle s’y attendait le moins. La pression remontait très vite, je ressortais encore, pour une attente de durée indéterminée. Mais on ne joue pas impunément avec le lait qui bout. La fois suivante, le plaisir fut si violent que j’abandonnais toute retenue. J’ai mordu ses lèvres, nous avons étouffé notre cri de plaisir dans la bouche l’un de l’autre. Je suis resté à me vider en elle. Le plaisir a lentement décru.

Ensuite, je l’ai sentie glisser, sous moi, pour se dégager ; j’ai pensé que mon poids la gênait. J’ai basculé sur le dos, à ses côtés. C’était exactement ce qu’elle voulait.

— Maintenant, c’est mon tour !

Elle s’est placée, les jambes hors du lit, sa bouche sur mon ventre. Elle engloutit ma queue, qui s’en trouva toute revigorée. En même temps, par un geste de pudeur dont la grâce me toucha, elle passa une main derrière sa nuque, rabattit tous ses cheveux devant son visage, comme un paravent, pour que je ne la voie pas me sucer. Je protestai. Je voulais que mes yeux aient aussi leur plaisir. J’ai écarté le rideau doré, pour découvrir le spectacle des lèvres roses de Jany déformées autour de mon membre. Elle faisait un très lent va-et-vient, sur toute la longueur, s’arrêtait, reculait pour regarder ma bite violacée.

— A mon tour de te faire languir !

Et elle replongeait sur sa proie, brusquement, pour me surprendre, comme j’avais joué à le faire.

— Tu ne riras pas, si je te dis quelque chose ?

Son regard eut une expression espiègle.

— J’aime ton sexe. Il n’est pas trop gros, il doit pouvoir pénétrer partout.

Elle considérait avec satisfaction ma vigueur retrouvée, qui était son œuvre. Je l’ai attirée par le bras vers le centre du lit, tout en la maintenant à plat ventre. Son fessier rebondi était dans le halo de lumière. Je n’avais pas rêvé : elle m’avait invité à l’enculer. J’ai glissé sous le ventre de Jany tous les coussins du lit, pour la surélever.

— Qu’est-ce que tu vas me faire ? La même chose qu’à Elise ? Je ne l’ai fait qu’une fois. Vas-y doucement !

Déjà, elle agitait les reins de façon engageante. Elle a interrompu son mouvement de houle.

— Ce qui m’ennuie, dans cette position, c’est que je ne vois pas briller tes yeux. J’aimerais voir ton regard, au moment de jouir !

Sa remarque m’immobilisa.

— Ne bouge pas, je reviens !

J’allai au lavabo, décrochai la glace murale en la faisant glisser sur ses supports. Je revins vers le lit, la calai contre le mur à la tête du lit.

— Voilà… comme ça, tu verras mes yeux, je verrai les tiens.

— Il est fou !

Elle eut un rire étouffé ; son regard, dans la glace, croisa le mien, le fixa. Elle émit un cri quand je la pénétrai, devant d’abord, pour me lubrifier, avant de ressortir bien vite. Elle observa que j’aurais pu rester, que ce n’était pas si mal… mais je lui dis que je la voulais toute.

Dans le miroir, son regard prit une expression inquiète, son visage se crispait. Je la pénétrais entre les fesses, lentement, en douceur. Conscient de distendre ses chairs, de lui faire mal, j’avais honte de moi, mais j’étais incapable de résister à la tentation. Quand je l’avais fait, dans mes vertes années, mes partenaires avaient été moins éprouvés, je n’avais pas encore acquis mes dimensions d’adulte. Quel besoin avait-elle eu, aussi, de ranimer mes vieux démons, en faisant allusion à ma capacité de pouvoir entrer partout ! « Elle a un trop beau cul, ce serait une bêtise impardonnable de ne pas en jouir, au moins une fois. Tant pis si elle m’en veut, je me ferai pardonner. »

Il me fallut longtemps, millimètre par millimètre, pour m’introduire en elle. Vint alors le moment délicieux où je fus planté au plus profond, incapable de pousser plus avant. Elle me dit de ne pas remuer encore, de rester ainsi, immobile. Des larmes brillaient dans ses yeux, j’embrassais sa nuque, son cou, sa joue, jusqu’à ce qu’elle m’accorde ses lèvres comme un pardon. Nous avons regardé nos yeux dans la glace, hypnotisés. Elle remua contre mon ventre, me pressa d’une contraction. Elle me dit que je pouvais remuer. Je commençais un va-et-vient très lent, très court, sans quitter la glace des yeux. J’ai senti sa chair m’accueillir. Je coulissais de mieux en mieux. Et je lisais sa connivence dans son regard qui s’animait. Elle dit d’une voix âpre :

— Plus vite, plus fort !

Son regard devint insoutenable. Elle donna un coup de reins impatient pour me stimuler, s’ouvrir davantage. Elle n’avait plus mal du tout ; je me mis alors à donner de vigoureux coups de reins.

— Oui, oui ! Comme ça !

Elle agrippa mes bras, me fit tomber sur son dos de tout mon poids. Dans la glace, son regard se voilait ; elle passait la langue sur ses lèvres. Mon baiser sur sa nuque se transformait en morsure, comme chez les chats en rut. Pendant que j’éjaculais en elle, j’aspirais sa peau entre mes lèvres, faisant de la morsure un suçon, par lequel je marquais ma prise de possession.

Je suis resté prostré sur elle, effondrée dans notre échafaudage de coussins. Les yeux dans les yeux dans la glace.

— Je te suce avec mon cul, dit-elle en se contractant.

Je me suis retiré du fourreau étroit où elle me tenait. J’ai reculé d’un pas pour avoir la vue de Jany toujours immobile dans cette position.

Elle me dit qu’elle allait rompre, sans délai, avec le piètre baiseur qu’elle fréquentait.

— Je ne te demande rien. Nous sommes libres, tous les deux.

D’un geste audacieux, qui m’a surpris venant d’elle, elle a empoigné ma queue.

En revenant de la salle de bains, elle me dit qu’Elise n’avait pas tari d’éloges sur sa première expérience.

— Nous étions deux gosses, à l’époque. Il m’a semblé que je l’avais traumatisée. Elle n’a jamais voulu me revoir.

— Je sais ce que tu lui as fait. Elle a réalisé son rêve : le mariage en blanc, la perte de son pucelage à sa nuit de noces. Mais les filles sages finissent par se réveiller. La preuve, tu l’intéresses toujours, bien qu’elle soit mariée.

Je me suis rhabillé, il était tard. Elle a remis son peignoir molletonné, elle ne semblait plus du tout avoir la migraine. J’ai mordillé son oreille rouge vif.

— On va se revoir ?

— Tant que tu voudras !

Son regard vert m’a suivi jusqu’à l’ascenseur. Je m’y suis engouffré. J’avais encore envie d’elle, mais ne voulais pas le lui montrer.

CHAPITRE VII

Ciel et mer

Le bateau de croisière était à quai, au port de Nice. Je n’avais pas voulu résilier ma réservation. C’est à ce subterfuge que je devais d’avoir pu connaître Jany ; j’aurais trouvé misérable de me dédire. Et puis, c’était une expérience nouvelle : découvrir la Méditerranée, des pays de rêve, le temps d’une dizaine de jours.

L’annonce de mon projet a surpris ma famille. Mon père a dit « les voyages forment la jeunesse, mais déforment les valises ». Ma mère supposait que je ne partais pas seul. Pierrette, malicieuse, en était même persuadée. Quand elle a été seule avec moi, elle m’a posé carrément la question. Je n’avais rien à cacher à ma sœur. Mais je lui ai confirmé que personne ne m’accompagnait.

— Jany n’a pas voulu venir ?

— Non, c’est la pleine saison, son patron n’aurait pas aimé !

Je craignais que ma belle rousse, en mon absence, s’habitue à ne plus me voir. C’était un risque à prendre.

Jany avait tenu parole en signifiant son congé au quadragénaire marié. Elle m’avait raconté, avec un tranquille cynisme, l’entrevue finale, et le désarroi du malheureux répudié. Ce qui m’a conforté dans l’idée qu’elle serait tout autant impitoyable à mon égard, le jour où son engouement pour moi viendrait à fléchir. Il suffisait de ne pas l’oublier ; la salope avait le cœur aussi dur que les fesses.

Nos rencontres dans son appartement étaient mouvementées. J’avais entrepris de lui donner du plaisir dans n’importe quel endroit de son logement. Nous avions fait le dessus de lit, le dessus de table, le dessus de planche à repasser. La veille de mon départ, nous avions fait une dînette, elle m’avait servi un dessert à sa façon, en se glissant sous la table avec une coupe de fraises ! Elle affirmait que mon sperme était plus crémeux que la chantilly.

Je fis les diverses formalités d’embarquement, montai la coupée, fus guidé jusqu’à une petite cabine. Le lit n’était pas très grand, mais c’était bien suffisant pour le « single » que j’étais. Je pris connaissance du programme des journées, les heures des repas. Un paquebot, c’est un hôtel-restaurant qui se déplace. Les heures peuvent sembler longues s’il n’y a pas de distractions. Mais sur ce palace flottant, tout était prévu, piscine, tennis, jeux divers, soirées dansantes.

Le bateau a levé l’ancre, j’ai vu Nice disparaître, le cap Ferrat, la côte montagneuse. Je suis monté sur le pont, au bout d’un moment. Des groupes se formaient, des gens faisaient connaissance. La moyenne d’âge était assez élevée, parce que les croisières sont rarement à la portée des jeunes. Il y avait quand même quelques nièces, cousines ou filleules, qui escortaient la généreuse parente qui les avait invitées.

A l’heure du repas, en descendant vers la salle à manger, je remarquai deux jeunes femmes devant moi. La couleur roux doré des cheveux de l’une d’elles évoquait Jany. Et puis, je m’avisais que sa copine, brune, avait la silhouette d’Elise. Avant que j’aie pu presser le pas pour les dépasser, elles ont fait volte-face.

— Surprise !

Elles parlaient toutes les deux à la fois, riaient. J’ai fini par comprendre qu’elles avaient droit à un tarif très préférentiel, au titre de l’agence, et avaient décidé de prendre leurs vacances avec moi. Le mari d’Elise, rassuré par la compagnie de Jany, avait laissé partir son épouse pour une dizaine de jours. Nous nous retrouvions en route pour des vacances de rêve ! Ragaillardi par cette compagnie qui me tombait du ciel, j’ai entraîné mes copines vers la salle à manger. Le repas fut gai, bien arrosé. Le coucher de soleil sur la Méditerranée était magnifique. Un chasseur de fauves belge nous a raconté sa traque au lion. Il avait payé une fortune, pour pouvoir ramener la dépouille d’un grand fauve qu’il aurait tué. Il avait constaté qu’il y avait deux femmes avec moi, et que Jany semblait plus proche. Alors, il privilégiait Elise de ses confidences, décrivait les femmes africaines, parlait de son séjour chez les Masaïs. Jany avait une lueur d’intense gaîté dans les yeux, en écoutant le verbiage du bonhomme. Elise souriait moins.

Au dessert, Jany a soupiré, regrettant de ne pas pouvoir agrémenter ses fraises comme elle l’avait fait la veille. Le Belge expliquait comment les Africains font cuire sous la cendre la trompe d’éléphant, réputée mets de choix pour les grandes occasions. L’orchestre a commencé à jouer. Des couples gagnaient la piste. Il invita Elise.

Elle se leva, alla vers la piste, les hanches moulées dans un pantalon blanc très ajusté, qui mettait ses fesses en valeur. Le chasseur l’enlaça très serré, la main trop bas sur la hanche.

— Elle est bien roulée ! apprécia Jany, qui avait suivi mon regard.

— Elle s’est épanouie, depuis ses treize ans.

— Si j’étais un homme, elle me plairait ! dit Jany.

J’entrevis la question-test, ne me dérobai pas.

— Elle me plaît. Mais c’est avec toi que je suis !

Je vis une lueur ironique dans son regard vert.

Jany n’aimait pas danser. Après le repas, nous nous sommes promenés sur le pont. Le vent faisait voler sa chevelure dorée, dont les éclats apparaissaient, à la lueur des spots du desk. Je lui ai montré ma cabine, elle m’a dit que la sienne était plus spacieuse.

Elle m’y a emmené. Un pont au-dessus.

— On nous a déclassé une cabine de première, pour le même prix !

Ebloui, j’ai découvert une cabine qui aurait pu être une vraie chambre à coucher. Incrédule, j’ai regardé Jany. Ses lèvres avaient le goût des embruns. Tout en l’embrassant, j’ai dégrafé sa robe. Elle m’a débarrassé de mon blaser, de ma chemise. Pour enlever mon pantalon, elle s’est agenouillée, m’a fait lever un pied après l’autre, comme un gosse qu’on déshabille. D’une main experte, elle a saisi le slip avec le pantalon, fait glisser les deux ensemble. Je me retrouvai, tout bête, debout au milieu de la pièce, nu, en mocassins blancs. Je les fis sauter d’une détente du pied. J’ai voulu entraîner Jany sur le lit, mais elle est restée à genoux, les mains croisées sur mes cuisses.

— Non, pas encore. Je veux mon dessert. J’ai mangé mes fraises nature ! Tu me dois ma chantilly, comme à la maison !

Sans me laisser le temps de répondre, elle a happé mon gland. Je fourrageais la main dans ses cheveux, en vibrant sous la succion. Le plaisir est venu très vite, que j’ai laissé couler dans sa gorge, à grosses goulées qui la faisaient déglutir. Et comme elle le faisait toujours, elle me lécha jusqu’à la dernière goutte, jusqu’à ce que ma queue redevienne bien nette, déjà émoustillée à nouveau. Cette fois, je n’ai plus voulu rester debout !

— Allons sur le lit !

J’ai enlevé ses sous-vêtements comme on déballe un cadeau. J’ai retrouvé ses fesses en pomme, sa forêt rousse.

Allongé sur le dos, j’ai demandé à Jany de venir chevaucher ma tête. Ma bouche s’est collée à sa fente, j’ai pressé contre mes lèvres sa chair fruitée. Elle gémissait, je buvais son jus au goût de mandarine.

— Tu me rends folle !

J’ai levé les yeux vers elle, sa tête balançait, son regard noyé m’observait. J’enfonçais ma langue le plus loin possible.

La porte s’est ouverte ! Elise était là.

— Eh bien, vous ne vous embêtez pas, on dirait.

C’est Jany qui a répondu.

— Qui t’empêche de nous rejoindre ?

Il y a eu un silence. Elise ne répondait pas. Et puis, j’ai entendu le léger glissement du tissu. Elle se déshabillait. Derrière Jany, mon membre avait repris des forces. Elise a enjambé mes cuisses, s’est empalée sur moi. J’ai senti sa chair brûlante glisser contre la mienne, jusqu’à ce qu’elle soit emmanchée. J’ai avancé une main vers elle, j’ai saisi sa cuisse. Les deux amazones me chevauchaient, torse droit. L’image me surexcitait. Je dévorais la chatte de Jany, elle réagissait par des soubresauts.

— Nous sommes fous !

Elise donnait de grands coups de reins, je l’accompagnais autant que je le pouvais. Déséquilibrée, elle a basculé en avant, contre le dos de Jany. Elles étaient accolées, à cheval sur moi. J’ai vu une main emprisonner un sein. Je donnais du plaisir à deux femmes en même temps. Jany avait de l’avance, mais c’était la première fois que je pénétrais Elise par le vagin. La mouille de Jany m’inondait l’arrière-gorge, Elise, elle, ruisselait sur ma bite et mes couilles. Sa chair vibrait contre ma queue comme si elle était parcourue de décharges électriques. Elle criait ; Jany tanguait comme une folle, en me serrant les tempes entre ses cuisses. J’ai giclé tout au fond de la chatte d’Elise. De mes mains, comme un noyé, je serrais la cuisse de l’une, de l’autre, en me vidant les couilles, en avalant du jus de femme.

Nous ne faisions plus qu’un. Nous sommes restés ainsi de longues minutes, laissant décroître l’onde de choc.

Elise, la première, a parlé.

— Je savais que ce serait comme ça !

Je leur ai proposé de changer de place. Elles ont obéi. Elise s’est mise sur ma bouche, m’offrant son goût musqué de brune. Jany s’est mise en place aussi. A sa façon de s’asseoir un peu penchée en arrière, j’ai compris de quelle façon elle voulait être pénétrée. Je me suis senti glisser vers son anus, jusqu’à ce que je sente l’arrondi de ses fesses sur mon ventre. Elle a poussé un petit cri, parce qu’avec l’aide de son poids, ma pénétration était allée loin.

Elise donnait de vrais coups de reins, comme si elle faisait l’amour avec ma langue. Ses cuisses rondes m’excitaient. J’ai remis mes mains aux mêmes places. Ce fut cette fois plus long, tout aussi délicieux. Jany haletait comme une louve en écrasant ses fesses sur mon ventre, dans un frénétique va-et-vient. Je ne pouvais la voir, mais je reconnaissais ses gémissements. Elise se penchait en avant, les mains à la tête du lit, pour bien appuyer son mont de Vénus sur mon menton et sur mon nez. Sa liqueur inondait ma gorge. Elle a fini par faire comme Jany, elle a serré ma tête entre ses cuisses, je ne l’ai plus entendue crier. J’ai levé les yeux vers elle, j’ai vu, entre ses seins, son visage ovale, ses yeux noirs, des larmes sur ses joues.

C’est Elise qui a joui la première. Quelques secondes après, Jany a poussé un feulement en se laissant retomber de tout son poids sur ma queue qui giclait. Elle a donné des mouvements de hanches pour s’assurer que je ne pouvais pas aller plus loin au fond de son cul.

Ensuite Jany et Elise ont basculé sur le côté, se sont couchées, sans que nous soyons désunis. Nous nous sommes endormis dans cette position, ma tête sur la cuisse d’Elise, ma bite dans l’anus de Jany.

Par le hublot, la mer argentée scintillait au clair de lune.

CHAPITRE VIII

La vie immorale

Me voilà assis devant la télé, dans le salon de Jany. Comme d’habitude, je suis entré seul avec ma clé.

Je suis un peu en avance, ou bien mes amies sont en retard. Notre vie a changé depuis notre croisière. Nous nous sommes organisés, tout en demeurant dans le provisoire pour ménager des ouvertures et des surprises. Elise a entrepris une procédure en divorce, et vit désormais avec Jany. Moi, je ne suis encore qu’un visiteur, mais un visiteur qui a sa robe de chambre, sa brosse à dents à demeure. Elles voudraient que je vienne vivre avec elles, mais je crains d’y laisser ma chère liberté. En fait, je suis déjà installé dans la vie commune, mais je continue à rentrer chez mes parents, où je croise souvent ma sœur Pierrette dont les fiançailles avec son bijoutier s’éternisent. Elle ne me fait pas vraiment de confidences, mais comme elle sort pas mal et dépense beaucoup en tenues sexy, je me doute qu’elle a d’autres mecs dans sa vie. On ne se pose pas de questions gênantes. Chacun respecte la vie privée de l’autre. Pierrette ignore les derniers développements de ma drôle de vie à trois. Du moins, c’est ce que je crois ; elle m’a si souvent percé à jour avec ses antennes…

C’est de chez Jany que je pars, le matin, pour rejoindre mon travail à l’aéroport. Les yeux troubles dès le matin, ce qui n’est pas très pratique pour suivre la trajectoire d’un avion sur l’écran de contrôle. Nous vivons bien, avec trois salaires pour un seul logement.

La télé, comme à l’ordinaire, interrompt ses programmes de pub pour donner les nouvelles. Tendance orageuse cette nuit, dans l’extrême Sud-Est, c’est pour nous ! Une clé dans la serrure. Elles entrent, toutes pimpantes dans leur bel uniforme bleu foncé. C’est chouette d’avoir deux bras pour les enlacer en même temps. Je bénis ma chance.

Elles n’ont fait que passer, se sont ruées vers la salle de bains avec des éclats de voix, des rires d’écolières. Quand on a passé la journée à exposer les avantages de tel ou tel voyage à des bourgeois pointilleux, on a besoin de se défouler. C’est leur récréation. J’imagine les corps de mes amies sous la douche, je me faufile jusqu’à la salle de bains.

Elles sont debout, dans la baignoire, toutes les deux. Jany savonne le dos d’Elise, qui appuie ses mains au mur. Je fais un clin d’œil à Jany, qui m’a vu, mais ne signale pas ma présence. Nous passons notre temps à inventer des jeux. En ce moment, tout tourne autour des relations entre les deux filles. Je voudrais les voir se gouiner devant moi. Jany n’aurait rien contre, c’est Elise qui bloque. La rousse et moi faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour la débloquer, par surprise si besoin. Mais Elise, qui a reçu une éducation puritaine, résiste.

Je me déshabille, entre à mon tour dans la baignoire. Jany savonne toujours le dos d’Elise, un peu trop longtemps, c’est un rite entre elles. Ma main succède à celle de Jany, assez habilement pour qu’Elise ne remarque rien. Je frotte, à mon tour, le dos satiné, d’une main, puis de deux. Elise ne paraît pas trop surprise quand ma main emprisonne son sein. Jany s’amuse beaucoup de me voir faire. Elle empoigne ma queue de sa main savonneuse, la caresse. Ma main descend vers le bas-ventre d’Elise, qui sursaute. Choquée ! Elle n’est pas lesbienne ! lance-t-elle. Elle tourne la tête, me reconnaît.

— Ah, c’est toi !

— Tu as cru que c’était Jany, hein ?

Je l’embrasse sous le jet. Les pointes de ses seins se dressent. Je la remets face au mur, la penche en avant, me plaque contre elle.

— Tu vas me faire comme avant ?

— Oui, mais sans vaseline !

C’est ainsi ; depuis que je l’ai retrouvée, nous réglons les comptes non soldés de l’enfance. Mais je ne l’ai pas encore enculée. C’est aujourd’hui que ça se passe, si elle me laisse aller au bout : avec elle, on est toujours à la merci d’un refus compulsif, qu’elle ne parvient pas à expliquer.

A vrai dire, pas besoin de vaseline, nous sommes lubrifiés par le savon, ça devrait aller. Du bout de la queue je tâtonne dans la raie d’Elise. Mais, sous l’effet de l’anxiété ou du désir, son cul se contracte, ses fesses durcies deviennent un obstacle. La douce main de Jany intervient, guide ma bite jusqu’à la porte étroite. Je pousse, ça résiste. Etonnant comme Elise est restée étroite depuis nos jeunes années. Peut-être ne s’est-elle plus jamais fait enculer depuis. Il faudra que je lui pose la question… plus tard, dans un moment de détente.

Je pousse encore, la soulève presque. Stoïque, elle ne se plaint pas, s’appuie au mur, pousse de son côté, à ma rencontre, en tâchant de faire s’entrouvrir son petit trou. Je sens un desserrement au bout du gland. Je lime, le savon pénètre dans l’orifice. Je progresse enfin, stimulé par Jany qui me caresse les couilles, mais évite le contact avec le cul d’Elise pour ne pas l’indisposer.

— Tu me fais mal, mais c’est bon ! roucoule Elise.

J’agrippe ses hanches, m’enfonce jusqu’à la racine. Jany s’assied dans le fond de la baignoire, entre mes jambes. Elle passe sa langue sur mes couilles. Elle se tient à mes hanches, elle aussi, ce qui gêne mes mouvements, mais je commence quand même à aller et venir dans le cul d’Elise, lapant l’eau qui ruisselle sur son dos.

— Défonce-moi, je suis à toi !

Je m’accroche à elle, mes mains caressent la face bombée de ses cuisses, se rejoignent sur sa toison. Je remonte le courant qui ruisselle, mon doigt trouve son clitoris. Je le caresse.

— Tu vas jouir des deux côtés à la fois !

La grande glace en face de la baignoire est pleine de buée. Je supplie Jany de l’essuyer vite, et de revenir. Elle me lâche, le temps de passer un coup de serviette, revient en vitesse me happer les couilles. Le spectacle de nos corps emmêlés est électrisant.

Elise apprécie le contact de ma main sur son bouton. Sournoisement, je saisis la main de Jany ; elle a compris. Comme nous l’avons fait tout à l’heure, je laisse la place, sur le clitoris d’Elise, à la main de Jany, qui masturbe sa copine à son insu. Excité par le jeu, j’accélère mes coups de queue. Elise crie, se cambre, mettant en valeur les fossettes de ses reins. J’empoigne à pleines mains ses hanches, me déverse en elle. Mais j’ai fait l’erreur de l’empoigner à deux mains ! Elle réalise qu’une troisième main a participé à la fête. Elle écarte, mais lentement, la main de Jany.

— Bande de salauds ! Vous m’avez eue !

— Ça ne t’a pas déplu, quand même ?

Troublée, Elise ne répond pas.

— Pardonne-moi ! Je ne le ferai plus ! C’est moi qui ai guidé la main de Jany.

Pour me faire pardonner, je m’assois entre ses jambes, lèche son sexe ruisselant, tandis que Jany happe ma bite après une rapide ablution.

A force de succions, elle parvient à me délester de mes dernières gouttes.

Enfin, nous fermons les robinets, sortons de la baignoire, foulant le sol inondé. On s’essuie, on se sèche, nous sommes très sages. En tenue d’intérieur, nous faisons une dînette. Sushis, nems, tarama, alcool de riz.

La forme revient très vite. Je dévore des yeux les charmes de mes amies dans leurs tenues vaporeuses.

— Romain, arrête de regarder le cul de Jany. Tu devrais commencer à le connaître ! s’amuse Elise.

— Alors, c’est toi que je vais regarder !

Coquine, elle retrousse son peignoir sur ses fesses. Je me dresse. Elle s’enfuit vers la chambre. Jany et moi la poursuivons.

Nous voilà sur le lit, un monument de quatre mètres sur quatre que j’ai dégoté dans une salle des ventes. J’arrache mon kimono, m’étale bras et jambes écartés. Jany se met sur moi, à l’avant, pose sa toison rousse sur mes lèvres. Elise se met en place, enfourne ma queue dans sa chatte. De la main sur sa fesse, je plaque Jany contre mon visage, je caresse la cuisse d’Elise. Elles ondulent sur moi au même rythme. Mon plaisir est plus long à venir, ce n’en est que meilleur, pour elles comme pour moi.

Ensuite dodo dans notre immense lit. J’imagine qu’il appartenait à des partouzeurs, ou alors à un couple qui désirait garder ses distances. Je dors au milieu, bien sûr, dans les odeurs intimes de la brune et de la rousse.

CHAPITRE IX

Jeux privés

Le samedi matin, quand je ne suis pas de service à l’aéroport, j’aime me prélasser seul dans mon bain. Mais je suis dans l’attente, je sais que mes deux amies, à un moment, vont rentrer du marché et me rejoindre dans l’eau. Là, nos jeux vont recommencer.

Ça y est, la clé tourne dans la serrure, la porte d’entrée s’ouvre. J’entends leurs rires, le choc des bouteilles, des paniers bourrés de légumes. Jany m’interpelle. Je crie :

— Je suis là, dans mon bain !

Pendant qu’elles rangent les légumes dans le frigo, se font un café, je tripote ma queue sous l’eau pour la faire durcir. J’aime bien accueillir mes amies en leur présentant les armes.

C’est Elise, une tasse fumante à la main, qui se présente la première. Elle sourit, les lèvres touchant le bord de sa tasse, et elle me fixe en silence comme une qui médite un bon coup. Ou un sale coup. Je lui demande ce qu’il y a. Son sourire s’élargit, ses yeux brillent.

— Rien… je suis contente de te retrouver, c’est tout.

Elle se cache à peine de me cacher quelque chose. Elle vide sa tasse de café, la dépose dans le lavabo, se déshabille.

— Moi, aussi, j’ai envie d’un bain. Elle est bonne ?

— Encore bien tiède… avec un poisson au fond.

Curieuse, elle se penche sur l’étendue savonneuse, aperçoit ma queue sous la surface.

— Je vois ce que c’est… j’arrive.

Elle finit de retirer son slip et son soutien-gorge, quand Jany survient en peignoir de bain. Elle aussi a les yeux qui brillent, un sourire par en dessous. Qu’est-ce qu’elles ont toutes, ce matin ? Pendant qu’Elise prend place dans la baignoire face à moi, que son pied se plaque sur ma bite et mes couilles, Jany passe derrière sa copine en cherchant à attirer mon attention. De la poche de son peignoir elle tire une mince courgette, d’un vert acide, qu’elle a choisie exprès en forme de pénis. Son sourire s’élargit, ses yeux se font complices. J’ai compris. Pour me faire plaisir, et se faire plaisir à elle, elle va tâcher de gouiner en traître avec Elise, qui n’a toujours pas réussi à surmonter son tabou lesbien.

Jany ouvre son peignoir sur ses poils roux, le retire, le roule en boule sur le large rebord de la baignoire. Elise, elle, est occupée à pincer la peau de mes couilles entre deux de ses orteils.

— Ça te fait quelque chose ?

Je réponds que j’aime bien, quand Jany pénètre dans la baignoire face à sa copine et lui plaque sa chatte sur le visage. Elise, furieuse, proteste :

— Berk ! Tes poils !

Jany pouffe :

— Oh, pardon, je me suis trompée… c’est à Romain que je voulais le faire !

Elle se tourne, colle ses poils roux contre ma bouche ; je lèche. Jany a eu chaud au marché, sa sueur de rousse dans ses poils épais diffuse une odeur de gibier. Elise, qui s’est mise à quatre pattes dans la baignoire, tire ma queue hors de l’eau, la prend dans sa bouche. Je ne la vois pas faire, mais je la sens. Elle me fait durcir. Jany se penche, me chuchote à l’oreille :

— Dis-lui de se retourner, pour voir.

Je vois où elle veut en venir. Elle a toujours sa courgette en tête. Je passe le bras entre les jambes écartées de Jany, pose ma main sur le crâne d’Elise. En lui caressant les cheveux, je lui demande de faire volte-face. Comme elle s’étonne, je réponds que c’est pour me rincer l’œil.

— Tu a envie de m’enculer, c’est ça ?

— Ça se pourrait.

Pendant qu’elle s’exécute en agitant des masses d’eau, Jany retire discrètement sa courgette de la poche de son peignoir de bain. A quatre pattes dans le bain, Elise nous tourne le dos, creuse les reins, pousse dans son ventre pour faire béer son cul.

— Tu vois bien tout, comme ça ?

Je pose mes mains sur ses fesses bien pleines, les écarte sur ses trous qui bâillent, me place à genoux dans son dos… et Jany approche de l’anus la courgette qu’elle a pris soin de lisser et de réchauffer dans l’eau.

— Je te sens… dit Elise. Elle est dure.

— Ouvre-toi bien… je vais essayer de rentrer.

Je place mes pouces de part et d’autre de l’orifice plissé, je tire sur les côtés pour le faire s’écarquiller. Elise fait tous ses efforts pour faciliter le passage de ce qu’elle croit être ma queue. Sa voix s’enroue :

— Comme ça, c’est mieux ?

Je l’encourage à poursuivre. Je m’agite dans l’eau pour faire croire que je donne des coups de reins. Jany manie sa courgette en imitant le mouvement de piston d’une bite, le bout rond s’enfonce dans l’ouverture. Elise halète.

— Oui, comme ça, continue ! Pas trop fort, je t’en prie… je suis étroite.

Sous l’anus élargi par la courgette, l’entrée du vagin, qui n’est pas étroite, elle, s’ouvre en perdant de la mouille. Je meurs d’envie d’y enfoncer ma queue. Patience. Je pousse des râles comme si j’enculais. Elise se branle, gémit.

— Tu me défonce avec ta grosse bite… J’ai mal, mais c’est bon…

Elle couine sous les coups du gode improvisé. Je gémis avec elle en lui malaxant les fesses, en y donnant des claques sonores. Elle pousse des cris aigus en se masturbant avec frénésie. Le jus, qui suinte de son anus, ruisselle sur la courgette, sur les doigts de Jany. Le gode glisse loin dans conduit en produisant des bruits obscènes. Au moment où Elise jouit, cabrée dans l’eau comme une bête, je n’y tiens plus : je lui enfonce ma queue dans la chatte. Je la pénètre sans à-coup jusqu’aux couilles. La chaleur qui règne dans son con me fait crier. Elle-même lance, à la fois, des protestations indignées et des cris de jouissance.

— Arrêtez ! Non ! C’est trop… Oui ! Salauds !

Je jouis au fond de sa chatte, puis la libère. Jany retire son gode qu’elle range dans son peignoir de bain. Un silence lourd succède à l’hystérie. Elise, figée à quatre pattes dans l’eau, reprend péniblement son souffle. Ses orifices restent ouverts entre ses fesses, dans ses poils. Sans dire un mot, elle sort de la baignoire. L’eau ruisselle sur le tapis de bain. Elle l’a mauvaise. Jany et moi l’entourons. Je lui murmure :

— Ce n’est rien… c’était un jeu… moi, ça m’a excité… tu t’en est rendu compte, d’ailleurs.

Jany implore son pardon en sollicitant une fessée. Elise veut lui en administrer une sur-le-champ. Au moment où elle tire la ceinture du peignoir de sa copine pour en faire une lanière de fouet, la courgette glisse de la poche, tombe dans l’eau.

— Ah bon, c’est avec ça ? J’aurais dû m’en douter quand je t’ai vue la choisir au marché en compagnie de…

Jany la coupe d’un ton sec :

— Tais-toi, tu ne sais pas ce que tu dis.

C’est bien mystérieux, tout ça, mais je n’insiste pas. Je n’aime pas me mêler de leurs histoires de filles Du coup, Elise oublie ses désirs de vengeance : la ceinture en tissu éponge la rend songeuse.

— On pourrait s’en servir de bandeau… pour jouer à des colin-maillards spéciaux. Romain devrait deviner qui de nous deux lui fait ceci ou cela.

Je n’ai pas d’objection, mais l’heure du déjeuner approche. Tout de suite après, je dois filer chez mes parents pour participer à une fête de famille, un baptême, je crois. Ma sœur Pierrette est la marraine, j’ai promis de passer.

— On y jouera demain, à colin-maillard coquin, prévient Elise. Tu n’y couperas pas.

CHAPITRE X

L’intruse

Pour faire plaisir à mes amies, je me suis, comme promis, laissé manipuler par elles sitôt après le petit déjeuner, pris en commun, au lit. Elles m’ont débarrassé de mon pyjama, m’ont placé sur le dos. La ceinture du peignoir de bain de Jany enserre mes yeux et mon crâne, celle du peignoir d’Elise emprisonne mes poignets dans mon dos. Je dois deviner « qui me fait quoi », c’est le nom du jeu inventé par les filles.

Elles chuchotent ; je n’entends pas ce qu’elles se disent. Elles pouffent. L’attente me fait bander. Elles s’en aperçoivent. Une main prend ma queue.

— Qui c’est ?

C’est Elise qui a parlé, mais la main appartient peut-être à Jany. Je me concentre. Les doigts manipulent ma bite, la soulèvent, la relâchent. La queue gonflée claque contre mon ventre. Il m’a semblé reconnaître un contact métallique : une bague. Jany en porte à tous les doigts ou presque ; Elise a ôté les siennes depuis qu’elle est en instance de divorce.

— C’est Jany !

— Gagné.

— Et ça ?

Les deux filles sont remontées à la tête du lit. Elles sont agenouillées ou accroupies autour de moi. Leurs odeurs se mêlent. Un pointe de chair se promène sur mon visage, mes lèvres, les pique. Un petit doigt, le bout d’un sein ? Autre chose encore ? J’ouvre la bouche, happe… aucun doute, c’est un mamelon bien sorti. Je tète. Je les ai tétées si souvent, l’une et l’autre, que ce devrait être facile. Les nichons de Jany avancent davantage que ceux d’Elise, mais les mamelons foncés de la brune sont plus agressifs quand elle est excitée. Quand au goût, difficile de se faire une idée. Tout en suçant, passant la langue, je réfléchis intensément en faisant appel à ma mémoire. Je sens une odeur de rousse en chaleur. Mais il se peut que pour me tromper, Jany ait rapproché sa chatte de mes narines. Je réponds « Elise ».

— Perdu !

Je voudrais ôter mon bandeau pour vérifier. Elles refusent de perdre du temps, je dois les croire sur parole. Pendant que je proteste avec véhémence, des gloussements se font entendre ; des mouvements divers ébranlent le matelas. Qu’est-ce qu’elles mijotent ? Aveuglé, menotté, je suis leur jouet ; ça ne me déplaît pas. Elles me dorlotent, comme deux jeunes mères vicieuses. J’en redemande. Je pressens qu’une masse de chair imposante s’approche de ma figure. Les filles pouffent nerveusement, à n’en plus pouvoir. Que se passe-t-il ? C’est un cul ! Aucun doute. Deux sphères séparées par un sillon se plaquent contre mon visage, occultent mon front, mes yeux, ma bouche. Pour deviner à qui appartient le fessier, je me sers de mes narines, de ma langue, que j’enfonce dans la faille, à la recherche de l’anus. Là, j’aurais la preuve : Elise a davantage de poils que Jany autour du petit trou. Peine perdue, impossible de trouver l’anus perdu dans les chairs massives. Sans compter que le large cul tangue, se contracte… Les filles sont secouées de fous rires qui gênent ma concentration. Je finis par donner « ma langue » au chat. Elles refusent.

— Dis un nom ! Allez, dis un nom ! Sinon, ce n’est plus du jeu.

Je finis par lâcher :

— Elise !

— Perdu !

— Bon, Jany.

— Encore perdu !

C’est mon latin que je perds. Le cul continue à se trémousser sur ma figure, écrasant mes joues, mon nez, ma bouche. Je m’écrie :

— Où est passé le petit trou !

Là, leurs rires en cascade se font hystériques. Le mouvement des fesses me donne le tournis. Entre deux quintes, elles discutent entre elles :

— On lui dit ?

— Non ! Non ! Pas encore !

— On lui montre ?

— Non ! Ou alors, juste un coup d’œil !

Je sens des doigts malhabiles palper mon front, le bandeau sur mes yeux. Des ongles soulèvent la ceinture de tissu éponge humide de sueur. Je comprends tout. Les salopes, à croupetons de part et d’autre de mon torse, m’offraient chacune une fesse, en prenant soin de les plaquer l’une contre l’autre. Il y avait bien une raie, mais bien sûr, pas d’orifice.

— Ce n’est pas du jeu !

— Tais-toi, tu n’es qu’un homme-objet !

Elles remettent soigneusement le bandeau en place, le serrent davantage. Je proteste encore quand une bouche se referme sur ma bite. Je me tais. Il me semble reconnaître les façons de faire d’Elise, qui aime pomper vite, sans enfoncer la bite trop loin vers sa gorge.

— Elise !

— Gagné !

Cette fois, c’est une chatte, à n’en pas douter, qui se présente au bout de ma queue. Les poils piquent mon gland, puis les petites lèvres l’avalent. Un jus abondant coule. Je tâche de reconnaître l’odeur, la chaleur, la texture des chairs intimes, le rythme des contractions. Impossible, c’est trop bon, je ne peux me concentrer ; d’ailleurs, je n’en ai plus envie. Le jeu n’est, en définitive, qu’un prétexte à s’exciter. Je me sens dans la peau d’un roi aveugle de harem. Je règne, oui, mais ce sont elles qui jouent… qui jouent à me faire jouir ; ainsi, tout le monde y trouve son compte.

La fille qui s’est empalée sur ma bite ne joue plus, elle. Elle a envie de jouir. C’est tout juste si, pour me tromper, elle ne respire qu’à peine, se retient de gémir, pour ne pas que je reconnaisse sa voix. Quand, ne pouvant plus se retenir, elle se met à haleter, l’autre en fait autant, pour m’embrouiller. Je me sens calme, laisse la fille prendre son plaisir sur moi, réservant mon éjaculation pour plus tard ; la matinée ne fait que commencer. Celle qui me chevauche accélère ses coups de reins. Quand, au moment de jouir, elle prend mes chevilles dans ses mains, y plante les ongles, je reconnais, sans coup férir, Jany ; c’est sa manière.

Je la vois en imagination : courbée en arrière, les seins gonflés en avant, les yeux flous, la bouche béante comme si elle manquait d’air. Je ne lance pas son nom pour ne pas couper son élan. Elle parvient à jouir presque en silence, ce qui, je le sais, lui demande un gros effort.

Quand Jany se retire, un étrange silence règne dans la chambre, que personne ne désire rompre. Je bande comme un âne, on ne va pas me laisser dans cet état. Elise va s’occuper de moi. Justement, une bouche engloutit ma queue, deux mains fermes passent sous mes fesses pour maintenir la prise. La sensation est si intense sur mon gland que je ne peux penser à rien d’autre. La bouche est avide, profonde ; la langue musclée s’agite le long de ma colonne. Sous le palais de ma suceuse, il règne une chaleur de four, mais humide. C’est si bon que je donne des coups de reins que la bouche accompagne en douceur. La fille n’effectue pas de va-et-vient, elle se contente de pomper comme un bébé affamé. C’est insolite, ça me rappelle peut-être quelque chose… mais quoi ? La langue de la fille malaxe ma bite dans un travail de sangsue… La fille ? Quelle fille ? Cela ne ressemble pas aux pratiques de Jany, ni à celles d’Elise. A quoi jouent-elles ?

Voilà qu’une deuxième bouche vient sur mes couilles, les engloutit, les fait jouer. Je ne veux pas jouir, mais j’ai du mal à résister. Je râle.

— C’est trop… continuez !

Tout près de mon oreille, une voix rauque, celle de Jany peut-être, chuchote :

— Chut… ne dis rien… laisse-toi faire… c’est un rêve.

Non ! Ce n’est pas possible. Il y a trois bouches sur moi. Qu’est-ce qu’elles ont mijoté ! Elles n’auraient tout de même pas invité, sans m’en avertir, une pute ou une copine ! L’intruse, c’est celle qui me suce la queue. Sans doute possible. La pointe de sa langue gourmande titille l’ouverture au bout du gland. Les bruits de succion me parviennent. La salope doit très fort creuser les joues pour me pomper avec cette force. Et l’autre bouche continue à me chauffer les couilles. Et la troisième finit de m’affoler en effleurant mon visage de baisers. La voix rauque susurre :

— Laisse-toi faire… laisse-toi aller… un rêve…

Je n’ai jamais éprouvé ça, même avec la chatte la plus accueillante, l’anus le plus souple. Je donne des coups de reins en geignant. Et quand un doigt fuselé s’introduit entre mes fesses, insiste sur mon anus, pénètre… je lâche tout dans un cri de gorge.

Epuisé, hors d’haleine, tout en sueur, je retombe sur le lit. Je crois discerner des bruits de déglutition peu discrets. Jamais on ne m’avait vidé les couilles avec une telle avidité. Qui est cette fille, qui en plus, avale le jus ? Je tire sur le lien de mes poignets pour me délivrer, arracher mon bandeau, découvrir la femme merveilleuse. En même temps, j’entends des pieds nus s’éloigner vers la porte d’entrée, puis des talons aiguilles ; la porte claque. Je crie :

— Libérez-moi… je veux savoir qui c’est !

Les voix, que je reconnais, de Jany et Elise, tâchent de me calmer :

— Allons… allons… remets-toi… ce n’est rien… ça passera, ce n’était qu’un rêve.

Elles se moquent de moi ; d’ailleurs, elles pouffent en s’entraînant l’une l’autre, puis bientôt, lancent des fous rires. Avec des gestes maladroits, elles parviennent à me désentraver, me débâillonner. Elles me sourient, jubilent du bon tour qu’elles m’ont joué. Je me souviens que je leur ai trouvé un air bizarre, hier, quand elles sont rentrées du marché. Elles ont bien monté leur coup ! Et comme l’intruse n’a pas prononcé un mot, je n’ai aucun indice. D’ailleurs, qui me dit que je la connais ? Je tâche de reprendre mon calme.

— Bon, vous m’avez bien eu… c’est un coup de maître. Mais dites-moi qui est cette fille.

Jany, se servant de la ceinture de tissu éponge, essuie la sueur de mon front. Son ton se fait sérieux :

— On ne peut pas te le dire. C’est une femme connue à Nice… une libertine qui aime les jeux vicieux… on a juré de ne pas révéler son identité. D’ailleurs, tu ne dois pas la revoir. C’est trop dangereux.

Je suis furieux. L’inconnue m’a apporté une véritable révélation. Il faut que la revoie, que je la connaisse, que je la suive partout. Mes deux amies ne se rendent pas compte. Du coup, elles ne sourient plus. Elles ont enfin saisi que la chose était grave pour moi. Elles ont l’air embêté, semblent même regretter d’avoir monté leur mauvais coup. Cependant, dès qu’elles échangent un regard à la dérobée, elle repartent à rire comme des folles. Que croire ? La maison du bonheur est devenue une maison de fous.

Au déjeuner, que nous prenons dans la cuisine, en petite tenue, je harcèle mes copines.

— Est-ce que je la connais, cette fille ?

Elles éludent, se tortillent… l’une dit oui, l’autre non, puis elles changent d’avis ; c’est à devenir fou.

Je finis par leur arracher la promesse de passer un message urgent à la fille : je veux la revoir absolument, où elle voudra, quand elle voudra, comme elle voudra. Je ne peux plus vivre sans elle. Je suis au bord des larmes. Jany et Elise échangent un regard, gloussent, éclatent de rire. Plus moyen de les arrêter. Je renonce à éclaircir le mystère. Je vide mon verre de vin, me ressers. Autant se soûler, dormir, en attendant l’appel de la femme à la bouche de goule.

CHAPITRE XI

La cagoule

Je passe plusieurs jours dans l’angoisse. Je n’ai plus goût à rien. Je baise avec mes copines, mais sans trop d’entrain. Elles s’en aperçoivent, se moquent de moi à propos de l’intruse qu’elles ont, m’ont-elles dit, informée de ma demande.

Un soir, la réponse arrive, par la bouche d’Elise, que j’interromps tout de suite :

— Tu l’as vue… comment est-elle ?

Elle ne l’a pas rencontrée ; l’intruse lui a passé un coup de fil à l’agence, dit-elle. Dois-je la croire ? On m’a tellement mené en bateau dans cette histoire.

Le message de l’inconnue est le suivant : elle accepte de me rencontrer en privé, mais elle demeurera muette et cagoulée. Si je l’indispose, elle disparaîtra pour toujours. En aucun cas, son incognito ne doit être levé.

Je suis abasourdi par tant de mystère, et en même temps, fou de joie. Je dis à Elise de faire passer ma réponse : toutes les conditions de la dame sont acceptées.

Quelques jours plus tard, alors que je suis sur les charbons ardents, Elise me communique un message de l’inconnu : Rendez-vous samedi prochain, à dix heures du soir, à l’hôtel Masséna, rue de Rivoli, chambre 444. Ne va venir à l’avance. Ne pas poser de questions. Sinon je ne la reverrai plus.

Samedi, c’est demain. Heureusement, je ne suis pas de service ce week-end. Mes amies me regardent d’un drôle d’air, je détourne les yeux. Leurs fous rires nerveux, dont elles refusent de me dire la cause, ajoutent à ma confusion.

Après une nuit blanche, et une journée passée à errer le long du bord de mer, je manque arriver en retard au rendez-vous. Il est dix heures et quart quand, hors d’haleine et en nage, je me présente à la réception du trois étoiles. En m’annonçant qu’il a été prévenu de ma visite, le concierge m’adresse un sourire ambigu. Il m’indique les ascenseurs au fond du hall tapissé de velours rouge magenta. J’y cours.

Dans le vaste couloir moquetté du même rouge, je pars à la recherche de la 444. Les chiffres pairs me paraissent de bon augure. Mon cœur saute, j’ai la bouche sèche. Je me sens dans la peau d’un collégien à sa première rencontre avec une grande dame qu’il sait capable de tout. Je bande déjà, mais en même temps, mes couilles caillent sous l’effet de l’anxiété. Heureusement, les couloirs sont déserts.

Je frappe tout bas à la porte 444. Pas de réponse, je cogne plus fort. Rien. Je me rends compte que j’attends le son de sa voix. Or, elle a spécifié qu’elle ne prononcerait pas une parole. Je tourne la poignée, la porte s’ouvre sur une antichambre envahie de pénombre. Pas un bruit, j’avance vers une lueur. Un chandelier allumé est posé sur une table. Au fond, un grand lit ouvert, mais vide. Au pied du chandelier, un message imprimé où je lis : « Va au lit, nu. Fais semblant de dormir. J’arriverai. »

Où est-elle ? La 444 est, en fait, une suite ; il y a d’autres pièces, des salles de bains, que sais-je ? La fille, sûrement cachée quelque part, m’épie. C’est peut-être un piège. Qu’ai-je à perdre ?

Je me dirige vers le lit en ôtant mes vêtements que j’abandonne sur le tapis. Je me mets nu, me glisse dans le lit, tire sur moi le drap de soie noire que soulève ma queue. Une adepte des messes noires ? Un bruissement léger, des pieds nus sur le tapis, me fait lever les yeux. Une femme nue s’approche. Elle n’est pas très grande, mais jeune. Difficile toutefois de lui donner un âge : vingt-cinq, trente ans, peut-être. Ses seins, aux pointes brunes bien sorties, bougent sur son torse mince. Sa tête est enfermée dans une cagoule qui laisse voir les yeux et la bouche. Les yeux sont marron presque noirs, la bouche plutôt lourde. C’est une brune, mais sa chevelure est plaquée sous la cagoule. Elle s’approche toujours, d’un pas régulier, en roulant des hanches. Son sexe est rasé, ce qui lui fait, chose étrange, une large chatte de petite fille. C’est encore plus obscène…

Elle s’est arrêtée à quelques mètres du lit, les bras le long du corps. Elle attend, mais quoi ? Je me souviens que je dois faire semblant de dormir. Je me place en chien de fusil dans le lit, ferme les yeux. Je cherche en vain à prendre une attitude détendue. Un froissement de soie… elle pénètre dans le lit. Je l’observe à travers mes cils. Elle disparaît sous le drap, et tout de suite, sa main tiède sur ma queue me fait sursauter. Ses doigts impatients, mais doux, prennent mes couilles, les soupèsent, les séparent, reviennent sur la bite.

Elle me branle à pleine main, mais sans forcer, place ses doigts en anneau autour de la base de mon gland. Du bout de l’index, elle barbouille mon gland d’une goutte qui vient de suinter. Elle me décalotte à fond, je sens son souffle oppressé sur ma queue qu’elle engloutit. J’ai poussé un cri de bonheur à retrouver la bouche avide. Mais il m’a semblé l’entendre émettre un grognement de satisfaction bestiale.

Comme la dernière fois, elle avale la tige jusqu’aux poils, qui doivent lui piquer les lèvres, mais apparemment, ça ne la gêne pas. Je retrouve les sensations de l’autre fois. Pas de va-et-vient, elle tète à fond, en agitant sa langue tout le long de la colonne. Je m’abandonne, les mains posées sur sa cagoule. Je délire doucement :

— C’est toi… je te retrouve… tu es folle… on ne m’a jamais sucé comme ça… continue, tu me fais mourir… C’est toi que je cherchais depuis toujours…

Ses mains, qui ne portent pas de bagues, ne restent pas inactives. Elle prend les couilles, les malaxe en faisant attention, me prend les fesses, qu’elle pétrit sans douceur. Quand elle atteint mon trou du cul, je réagis. C’est trop, ça pourrait me faire partir… J’éloigne ses mains, me retire de sa bouche, me laisse aller sur le dos. Je suis couvert de sueur, je tremble, j’ai la sensation que ma queue s’est transformée en bout de bois.

Elle ne me laisse pas récupérer longtemps. C’est une goulue. Elle vient sur moi. A la lueur des bougies, j’aperçois ses yeux, sa bouche… Où les ai-je déjà rencontrés ? D’une main ferme, elle me fait comprendre que je dois fermer les paupières. Je m’exécute à demi, pour garder la vision de ses nichons. Ils sont pâles, tout moites, en forme de poire allongée, avec de larges aréoles couleur café au lait foncé. C’est une fille du Sud. Elle appartient peut-être au grand monde, mais elle a le sexe dans le sang. Je ne peux plus penser : à califourchon sur moi, elle joue avec ma queue le long de sa fente imberbe. Elle sait se faire plaisir, c’est une salope comme je n’en ai encore jamais vu. Elle souffle fort, comme si elle souffrait.

Mes paupières baissées – elle n’est pas dupe – me permettent de suivre le jeu de mon gland à l’entrée de sa chatte. Sa mouille, qui sent fort, coule sur ses doigts serrés à la base de la tige. Entre ses grandes lèvres bien bombées, les petites dépassent, d’un rose cru, semblables à des babines. Des babines de chienne affamée. Elle fait passer mon gland sur son clitoris gros comme un pois chiche, d’un rose plus acide que le reste. Elle mêle nos mouilles en se branlant. Son souffle devient rauque chaque fois qu’elle plonge le gland à l’entrée de sa chatte, dans le jus brûlant. Elle le ressort bien vite, pour le placer à la base de son bouton, et recommencer à se titiller.

Je la laisse faire, les mains plaquées sur ses fesses rebondies, d’une fermeté exceptionnelle. J’explore sa raie sans poil, à la recherche de l’anus. Elle ne proteste pas. Le trou humide bée dans la bague de chair souple, comme s’il attendait une pénétration. Quand j’enfonce mon doigt, l’anus l’avale tout entier. Elle grogne, accélère les va-et-vient de ma bite dans sa fente qui bâille. Je n’en peux plus, je chuchote :

— Mets-la dedans, je t’en prie…

Elle se soulève, retombe sur ma queue, qui s’introduit jusqu’aux couilles. Nous crions ensemble de bonheur. Elle s’agite sur moi en couinant ; je l’entends à peine dans le vacarme de mes grondements. Elle s’abat sur moi, enfonce sa langue dans ma bouche. Elle suce ma queue avec sa chatte, je tète sa langue avec ma bouche. Jamais connu une fusion pareille ! Quand je lâche tout, son corps tressaute, sa chatte se contracte pour me boire en jouissant. Une giclée chaude inonde mon ventre. Elle vient de perdre une giclée de pisse sur moi. Je murmure, extasié :

— Cochonne…

J’entends tout bas :

— Oui…

Les yeux clos, j’étends le bras pour la toucher, la remercier de m’avoir parlé, je ne rencontre que le vide. Renversée en arrière, elle s’arrache à moi, la main fermant la fente pour retenir le jus. La voilà qui court vers le fond de la chambre, ses fesses charnues, pâles, sautent dans la pénombre. Elle disparaît dans ce qui doit être une salle de bains. Elle a dû commencer par ôter sa cagoule. Si j’allais la forcer ! Non, je perdrais tout. Au bout d’un moment, la porte s’ouvre sur une forme noire, qui passe rapidement dans l’antichambre. Le claquement de la porte d’entrée, et c’est tout.

Elle m’a bien eu, mais je n’ai jamais été si heureux de ma vie. Je ne peux pas croire qu’elle ne me fera pas signe de nouveau. Elle aime trop ça. Mais ce ne sont pas les hommes qui manquent à Nice ! Pourquoi moi ?

CHAPITRE XII

Enculée

Un soir tard, en revenant de l’aéroport après le service, Jany et Elise m’accueillent avec des mines de conspirateur.

— Elle est là !

Je mets du temps à comprendre. Mon cœur saute. La bouche sèche, je chuchote :

— Qui ça ? Elle, la fille ?

Elles font signe que oui. La fille m’attend. En position sur le lit, paraît-il. Cagoulée comme à l’hôtel. Je n’aurai qu’à suivre les instructions que je trouverai dans la chambre. Je demande si, oui ou non, elles la connaissent. Si, au moins, elle ont une idée de son identité. Leurs visages se ferment. Elles retournent devant la télé où elles ont préparé des plateaux-repas. Et là, elles gloussent comme des sales gamines.

Je me détourne, file dans la chambre. Les rideaux sont tirés, une lampe de chevet est allumée, avec un foulard de soie jaune par-dessus. Dans la lumière tamisée, j’aperçois au bord du lit, me faisant face, un large cul entrouvert. Immobile comme une statue. Son cul ! « En position », comme elle l’a annoncé. Je me racle la gorge. Elle se tient à croupetons au bord du vaste lit, la croupe cambrée, levée, le visage encagoulé enfoui dans les mains. La gorge serrée, je cherche les instructions que je dois suivre. Je n’aperçois aucun message en évidence ; en revanche, en équilibre entre les fesses que dore la lumière douce, je remarque un tube de pommade. Je m’approche, lis sur le tube, imprimé en gras, le mot « Vaseline ».

Ma main tremble quand je prends le tube. Ses fesses charnues, qui se pressent l’une contre l’autre, m’empêchent d’apercevoir l’anus. Comme si elle avait deviné ma déception, la voilà qui plaque ses mains grandes ouvertes sur ses fesses, ses cuisses, puis tire pour tout m’ouvrir. Dans la raie bien lisse, le trou du cul plissé, couleur bistre, apparaît. Plus bas, la fente imberbe s’entrouvre dans les chairs roses où perle du jus.

Jamais une fille ne s’est montrée aussi scandaleuse avec moi. J’ai encore le souffle coupé quand je m’incline sur le cul, presse mes lèvres sur les fesses, entre les doigts qui les écartent. Je me laisse glisser à genoux sur la carpette, pose mes mains sur les siennes, passe ma langue dans la raie. J’insiste sur l’anus, qui a un goût amer. La fille réagit en geignant doucement. La muqueuse de l’anus se déplie, s’assouplit ; la paroi interne, luisante de jus et de salive, se dévoile. Mais la chatte m’attire. Je descends plus bas. Je fouille la fente de la langue. Les chairs intimes clapotent. La fille manifeste sa satisfaction : j’entends le son assourdi de sa gorge. Son bassin se balance. Je n’en peux plus ; ma queue soulève le bas du couvre-lit.

Je me remets debout. Sa chatte est à bonne hauteur. Je guide ma bite entre ses cuisses. Mon gland est dans le nid. Elle halète. Ses chairs s’amollissent, se moulent autour de ma queue qui s’enfonce en elle. Elle se sert de son vagin comme d’une bouche qui tète. Le tube de vaseline indiquait son désir de se faire enculer, mais se faire baiser lui plaît aussi. Et quand je m’introduis, elle accompagne la pénétration d’un grognement assourdi. Quand je suis dedans jusqu’aux couilles, je me sens tellement bien que je ne bouge plus. Elle a la joue posée sur le couvre-lit ; par les ouvertures de la cagoule, j’aperçois ses cils baissés, sa bouche entrouverte. Elle pousse un gémissement chaque fois que sa chatte se contracte autour de ma queue. Des coulées chaudes noient mon gland tout au fond. Sa main vient cueillir mes couilles comme un fruit, les soupèse. L’autre main se plaque sur son cul, qu’elle entrouvre délicatement à deux doigts, juste pour m’exhiber l’anus. Jamais rencontré une vicieuse pareille ! L’un des doigts qui écartent la masse des fesses se place sur le trou du cul, y pénètre à peine, effectue un bref va-et-vient, ressort de l’orifice qui s’entrouvre.

C’est clair, la chienne m’invite à enculer. Elle s’impatiente, même ! Je défourne de la chatte, dépose une noisette de vaseline sur l’anus, présente mon gland à l’entrée. Elle se redresse à quatre pattes sur le lit pour faciliter l’introduction. Elle cambre bien la croupe pour s’offrir, vraiment comme une bête. Ça glisse dans du beurre. J’y vais à petits coups, qui font se balancer mes couilles contre sa chatte. Elle souffle fort comme si elle s’était brûlé la langue. Son anus s’élargit et se contracte comme un vagin. Je la branle par-devant pour faciliter l’introduction. En réponse, elle agite le bassin, halète en sortant la langue. Je murmure d’une voix rauque :

— Chienne… je t’encule debout… comme une chienne !

Elle ne répond pas, mais hoche violemment la tête, émet un gémissement. Quand je suis enfilé jusqu’à la racine, elle pousse un cri aigu. J’ai perdu la boule. Je l’encule, la branle comme une brute. Mes cuisses heurtent ses fesses moites de sueur, se collent, se décollent avec des bruits de succion. Je la serre aux hanches comme un chien. Quand j’éjacule, elle hurle. Alors, je m’abats sur son dos pour la mordre au cou jusqu’au sang. Mon agression la fait jouir ; elle crie en agitant le cul avec frénésie. Figés, hors d’haleine, nous tremblons ensemble. Quand ma queue ramollie est expulsée par les contractions de son anus, elle se retourne, la prend, la porte à sa bouche. Tant de bestialité me sidère. Il faut que je voie le visage de cette femme. Quand je soulève le bas de sa cagoule, elle recrache ma bite, me bouscule, sort de la chambre en courant.

Je veux la poursuivre dans la salle de bains, mais mes deux copines m’empêchent de quitter la chambre.

— Sois raisonnable, sinon tu ne la verras plus jamais. C’est ça que tu veux ?

Désespéré, je me laisse tomber sur le lit chiffonné où l’inconnue m’a donné le fond de son cul et de sa chatte avec une impudence que je n’ai jamais rencontrée.

— Qui est-ce ? Je veux savoir !

— Tu le sauras un jour, quand elle l’aura décidé.

Je demeure prostré un long moment. Elles me caressent les cheveux, comme deux grandes sœurs. Un bruit de talons dans le couloir, le claquement de la porte d’entrée. Je sursaute. Puis mes nerfs lâchent ; je fonds en larmes.

CHAPITRE XIII

Retrouvailles

Samedi soir, comme souvent, dîner de famille. Je me demande si ma sœur Pierrette amènera son éternel fiancé bijoutier. D’après ma mère, il y a peu de chances : le mois dernier, ils ont eu une dispute qui pourrait bien s’avérer définitive. J’aime bien ma sœur, mais ses histoires de cœur ne me touchent pas ; je suis bien trop préoccupé par mes histoires de cul. Je suis encore sous le choc de ma dernière rencontre, qui remonte à quelques jours à peine, avec l’inconnue en cagoule. Chaque fois que je pense à ce qu’elle m’a fait, je bande.

Quand j’arrive, mes parents sont tranquillement installés au salon, Pierrette travaille en cuisine. Je vais lui faire la bise. Elle ne m’a pas entendu entrer à cause du mixer. Elle me tourne le dos. Je reste pétrifié : son petit pull ras du cou laisse voir une marque, discrète mais nette, au bas de la nuque. C’est à cet endroit précis que j’ai mordu l’intruse au moment de jouir !

La révélation me coupe les jambes. Je retourne au salon me servir un scotch. J’en ai besoin. Ma mère me trouve l’air pâle. J’allègue en bégayant l’excès de travail à l’aéroport, les soucis… J’avale une gorgée. Comme je n’ai pas envie de lui parler, je retourne à la cuisine. Ma mère me rappelle. Elle a préparé un whisky pour Pierrette, qu’elle me charge de lui porter. Je n’ose pas rejoindre ma sœur. Je ne sais plus où me mettre. Je vide mon verre cul sec avant d’entrer dans la cuisine. Je me sens remonté. Comment est-ce possible ? Je revois Pierrette chez moi, déchaînée comme une bête… avec ma queue en elle. Sa folie me rend fou aussi.

Quand je pénètre dans la cuisine, le mixer vient de s’arrêter. Pierrette se retourne, m’aperçoit, se trouble. Je reconnais bien les nichons de l’inconnue ; ils s’avancent moulés par le petit pull. Belle paire, qui m’appartient… et tout le reste aussi. L’image de son cul offert sur le lit passe devant mes yeux, je bande.

Je lui tends son verre ; elle s’en empare, choque mon verre vide, avale une longue goulée, me sourit.

— Ça fait du bien.

Je la fixe en reconstruisant son visage. Ce sont bien ses yeux, ses lèvres… Elle a les pommettes comme de la braise, la vicieuse. Elle vide son verre. Sa voix rauque est bien la même :

— Je te trouve bizarre…

Elle rit :

— Tu as bu ou quoi ?

J’acquiesce en me prenant la tête.

— C’est vrai, ça tape, ce scotch…

Je reviens à ses seins.

— Il te va bien, ce pull… il te fait de ces nichons !

Elle devient cramoisie, émet un rire qui sonne faux.

— C’est la première fois que tu les remarques.

Je les prends dans mes mains sans les enfermer. Elle se dégage d’un mouvement brusque.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu es fou ?

Je m’assieds d’une fesse sur la table de la cuisine, allume une cigarette, lui dis sans la regarder :

— Tu te souviens comment c’était avant, entre nous ?

Elle se détourne, ouvre le four, inspecte un plat, le repousse, referme la porte du four.

— Je me souviens de tout… mais c’était il y a très longtemps… il ne faut plus en parler…

Elle ose prendre un ton de voix sérieux… presque de grande sœur sévère… alors qu’elle est venue se faire enculer chez moi, il y a à peine trois jours. Son impudence me renverse. Je n’ai pas le choix, elle m’a excité, je dois continuer. L’alcool cogne à mes tempes. Ma voix se fait caressante :

— Tu n’avais pas de poils à l’époque… mais ça a dû drôlement changer, hein ?

Elle soutient mon regard. Je retrouve ses expressions d’enfance quand elle me tenait tête.

— Ah, pour ça… tu serais étonné… justement, ça n’a pas changé…

Je fixe son tablier de cuisine à l’endroit du sexe.

— Ne me dis pas tu t’épiles ?

Elle quitte la cuisine en haussant les épaules.

— Je fais ce que je veux ! Je me suis débarrassée d’un fiancé qui me collait… ce n’est pas pour retrouver… un autre pot de colle.

Elle joue bien son rôle, mais je ne la lâcherai plus. Je l’entends échanger quelques mots avec mes parents, leur servir à boire, annoncer que le dîner est presque prêt. Chose étrange, elle revient avec la bouteille de scotch. Evitant mon regard, elle met des glaçons dans nos verres, verse le whisky. Encouragé, je continue à la harceler.

— Tu dors ici, ce soir ?

Elle avale une gorgée d’alcool, sort le plat du four, répond sans me regarder, en souriant dans le vide :

— Oui, comme d’habitude le samedi… Pourquoi tu me demandes ça ?

Ma queue devient plus dure pendant que je lui annonce :

— J’ai envie de me retrouver comme avant… quand on était petits. Je vais rester aussi. Tu viendras me rendre visite ? Me montrer comment tu es… maintenant ?

Elle part d’un fou rire.

— Tu délires ! Tu te rends compte ? On est adultes…

Je murmure :

— Justement…

Elle ne réplique pas, mais son drôle de sourire ne s’est pas effacé quand elle quitte la cuisine portant son plat.

Le dîner est très gai. Je raconte des histoires drôles à propos de mon travail. Ma sœur, qui a trop bu, rit de bon cœur et, à son tour, raconte des anecdotes sur ses clientes. A la fin du dîner, j’informe mes parents que je passe la nuit dans mon ancienne chambre. Comme ça m’arrive assez souvent, ils ne s’en étonnent pas. Dans la cuisine, en rangeant les assiettes sales dans le lave-vaisselle, je me penche à l’oreille de Pierrette.

— Tu crois que je ne sais pas que c’est toi, la fille masquée qui me poursuit ?

Sa voix rauque me surprend :

— Tais-toi… ils pourraient nous entendre.

Je laisse échapper une fourchette dans le lave-vaisselle ; cette phrase (« ils pourraient nous entendre »), ma sœur la prononçait souvent quand on se retrouvait en cachette dans mon lit. A ce moment, ma mère entre dans la cuisine, entreprend Pierrette à propos d’une recette niçoise ; je monte dans ma chambre. Pour me calmer, je prends une douche. Dans une heure, les parents seront endormis. Pierrette sera couchée dans le petit salon du rez-de-chaussée. Si elle ne monte pas me rejoindre, j’irai la voir. C’est décidé.

Le temps me paraît long. Je guette les bruits de la maison, fixe l’horloge toutes les deux minutes, ouvre et ferme la fenêtre. J’imagine Pierrette prenant sa douche, enfilant sa chemise de nuit, se glissant dans son lit. Comment est sa chatte ? J’en ai des frissons.

Depuis un moment, plus rien ne bouge dans la maison ; les parents doivent dormir. Puisque Pierrette n’a pas l’air de se décider, c’est à moi d’y aller, pieds nus pour ne pas faire de bruit. J’enfile un peignoir sur ma peau ; ma queue dépasse, tant pis. J’ai la main sur la poignée de la porte quand un craquement dans le couloir me fait sursauter. La poignée de la porte tourne dans ma main. Quelqu’un ouvre. Je me retrouve nez à nez avec Pierrette sur le seuil, dans l’obscurité. Elle chuchote très vite :

— Va te coucher… nu… comme avant, et fais semblant de dormir.

C’est toujours elle qui donne les ordres, mais je suis content d’obéir. Je me débarrasse de mon peignoir, me coule sous le drap en chien de fusil, ferme les yeux. Je perçois des glissements tout près. Elle se glisse près de moi. La sensation de sa peau nue sur la mienne. Je referme mes bras sur elle, mais elle m’échappe, descend dans le lit. Sa bouche se referme sur ma queue, qu’elle engloutit jusqu’aux poils.

Je me traite d’idiot. Comment ne l’ai-je pas reconnue du premier coup alors qu’elle n’a pas changé sa façon de faire depuis notre première fois, dans ce lit même ? Ayant ma bite bien calée entre son palais et sa langue, elle pompe comme un bébé. Et elle tripote mes couilles comme si c’était un jouet pour dames. Je garde les yeux clos dans le noir. Nous sommes repartis près de vingt ans en arrière, au vert paradis des amours enfantines. Et comme jadis, elle passe ses mains sur mes fesses, qu’elle presse pour mieux enfoncer ma queue à l’entrée de sa gorge.

Quand elle explore ma raie, fait pénétrer son doigt dans mon anus, en accentuant l’intensité de ses succions sur mon gland, les mouvements de sa langue autour de ma tige… je ne me retiens plus ; je lui lâche tout dans la gorge. Elle réagit par un drôle de roucoulement en avalant tout le jus.

Je suis désolé d’avoir joui trop vite. Pas elle, apparemment. Elle continue de sucer. Et pour m’aider à m’exciter, elle prend mes mains, les passe sur son corps dans le noir. Je l’explore. Je reconnais les nichons, les fesses, la chatte lisse qui mouille mes doigts, le drap. Je la branle, pendant qu’elle me fait bander à nouveau dans sa bouche avide.

Quand elle juge ma queue suffisamment regonflée, elle grimpe sur moi, d’autorité. Je murmure :

— Je te retrouve enfin…

— Moi aussi, je te retrouve.

Elle s’est emparée de ma bite qu’elle guide vers sa chatte. Elle se branle avec. Au bout de ma queue, je sens son bouton tout dur. La jouissance la fait gronder de façon bestiale. Elle mouille comme une fontaine. A un moment, elle se soulève, s’assied sur ma queue, s’y empale jusqu’à la racine. Nous gémissons ensemble. Mes yeux se sont habitués à la pénombre. Je discerne ses seins pâles, tendus vers moi. Elle les prend, me les offre, réunit les pointes. Elle m’invite par gestes à happer la grosse tétine ainsi formée. Je me soulève, tend le cou, aspire les deux mamelons ensemble. Elle tète ma queue avec sa chatte, moi ses nichons à pleine bouche… Je n’ai jamais connu ça. Quand je mordille, elle se met à jouir, ce qui déclenche mon éjaculation. Elle s’abat sur moi en chuchotant :

— C’est trop… trop fort… tu m’as tuée.

Nous sommes fous, mais qu’y faire ? Nous reprenons souffle côté à côte dans l’étroit matelas. En sortant du lit, elle demande à voix basse :

— On recommencera ?

— Bien sûr. On n’a pas le choix.

A l’aide d’une serviette de toilette, elle s’essuie la chatte devant moi, puis se penche sur le lit, nettoie ma queue en la frottant. Elle donne un baiser à ma bite, remet sa chemise de nuit, son peignoir, puis quitte la pièce. J’entends son pas s’éloigner dans le couloir, descendre l’escalier.

Le lendemain, au petit déjeuner, nous échangeons des regards à la dérobée devant les parents qui n’y voient que du feu.

Quand je me décide à partir, elle m’accompagne à la porte.

— A bientôt.

— Oui.

On n’a pas prévu de nouveau rendez-vous. Je sais qu’elle me retrouvera quand elle en aura envie.

CHAPITRE XIV

La nouvelle vie

La soirée chez nos parents nous a si bien réussi que Pierrette et moi avons décidé de nous retrouver chaque samedi dans la maison de notre enfance.

Un samedi soir, dans le noir, alors que nous reprenions souffle après avoir joui, je lui ai demandé à voix basse si elle avait envie d’expérimenter des trucs vicieux avec moi. Elle a eu du mal à répondre. Après m’avoir annoncé que l’obscurité lui donnait du courage, elle a chuchoté :

— Oui… des choses auxquelles je pensais quand on était ensemble ici… des choses sales… à propos de pipi, tu vois ?

Le samedi suivant, nous avons joué le scénario qu’elle avait dans la tête depuis notre enfance. Pour ce faire, nous avions ressorti du grenier un vieux seau de toilette en métal émaillé du temps de nos grands-parents.

Laissant Pierrette seule dans ma chambre, où j’ai préparé un éclairage tamisé, je sors nu sur le palier. Il est une heure du matin. A l’autre bout du couloir, dans leur chambre, les parents dorment à poings fermés. J’attends une longue minute, puis je rentre dans ma chambre, qui est censée représenter les W.-C. de la maison. Assise nue sur le seau, ma sœur se dresse en jouant la panique, puis la colère. Debout à l’aplomb du seau, elle chuchote très fort :

— Sors d’ici ! Tu n’as pas honte de forcer ta sœur jusque dans les toilettes ? Je vais appeler les parents !

Comme le veut le scénario, j’arbore un air sardonique en m’approchant d’elle. Elle fixe ma queue qui se dresse, moi sa chatte épilée. Quand je la prend aux hanches, elle murmure avec virulence :

— Laisse-moi ! Laisse-moi ou j’appelle !

Mais elle demeure jambes écartées au-dessus du seau. Je passe ma bite sous sa fente en pesant du plat de la main sur sa vessie.

— Pisse-moi sur la queue ! J’en ai envie… j’y pense depuis longtemps.

Elle secoue la tête.

— Pas question. Tu n’as pas honte ? Je dirai tout aux parents.

Je continue à peser sur sa vessie que je sais bien pleine.

— Et moi, je leur dirai que tu me regardes par un petit trou quand maman me donne mon lavement.

Pierrette prend un air effrayé.

— Non, surtout pas, je t’en supplie.

Elle fléchit légèrement les genoux, se laisse aller en gonflant le ventre ; mes poils frôlent ses petites lèvres qui s’entrouvrent. Bientôt sa coulée ruisselle sur ma bite, avant de couler dans le seau. Le bruit obscène qui s’élève dans le silence me fait triquer plus dur, mon gland touche la raie de ses fesses. Tout en pissant à gros bouillons, elle articule :

— Je la sens… elle veut rentrer dans mon cul.

Quand elle a fini d’uriner, elle saisit ma bite, l’examine en prenant un ton enfantin.

— Elle est toute sale de pisse… je vais la nettoyer.

Elle s’agenouille par terre, prend ma queue dans la bouche, la suce en fermant les yeux. De temps à autre, elle la retire pour dire à voix basse :

— Elle est bonne… elle a un goût acide… c’est sale…

Elle se retrouve bientôt à croupetons sur le lit où je l’encule debout, sans vaseline tant elle mouille par l’anus.

Nous varions le scénario à l’infini. C’est souvent elle qui a les meilleures idées. Par exemple, elle pénètre dans ma chambre alors que je suis en train de me masturber au-dessus du seau.

— Qu’est-ce que tu fais, petit cochon ? Tu ne sais pas que c’est très mal de faire ça tout seul ?

Avant de poursuivre :

— Laisse-moi te le faire…

Puis :

— Attends… avec la bouche, ce sera mieux.

Et :

— Viens entre mes cuisses… entre mes fesses… fort !

Je raconte nos séances par le menu à Jany et Elise, devant lesquelles, souvent, Pierrette et moi nous donnons en spectacle. Sur le lit, Jany lutine Elise qui se défend mal. Mon ex-petite voisine n’a pas encore surmonté ses inhibitions en matière de gouinage. Mais quand Elise, que ça excite terriblement, prend la place de Pierrette sur le seau de toilette, Jany et ma sœur se font jouir si fort sur le lit qu’elles nous oublient.

Seul à faire jouir trois filles… oui, mon sort est enviable, mais parfois, c’est épuisant. Je ne donnerais pas ma place pour un empire, mais je suis disposé à la partager, de temps en temps, avec un invité choisi par nous. C’est ainsi qu’il nous arrive d’accueillir un de mes collègues de travail, ou un client intéressant que les filles ont ramené dans leurs filets, voire un jeune livreur de pizzas. Tous entrent dans nos jeux sans se faire prier.

Un jour, Pierrette, qui ne peut rester éternellement célibataire (ça ferait trop de peine à notre mère), épousera l’un d’eux. Mais l’heureux élu connaîtra mon existence et respectera mes prérogatives. Pierrette et moi sommes d’accord là-dessus, comme sur tout le reste… Et nos deux complices aussi.